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Воспойте Господу 

песнь новую; 

воспойте Господу, 

вся земля! 

Пойте Господу, 

благословляйте имя Его, 

благовествуйте 

со дня на день 

спасение Его! 

Возвещайте в народах 

славу Его, во всех 

племенах чудеса Его! 

Ибо велик Господь и 

достохвален… 

 
Псалтирь 95:1–4 
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От автора 
 

 

 

 
Я, Василий Макарусь, верую в Великого Бога 

Отца и Сына и Святого Духа! 

Возлюбленные Богом, приветствую вас 

словами Господа нашего Иисуса Христа: 

«Мир вам!» 

Воспитывался я в христианской семье. В шестнадцать лет я смертельно 

заболел,  но  Бог  меня  исцелил,   даровав   мне   жизнь   снова.   Поэтому   я 

не женился – посвятил себя Богу. Более двадцати пяти лет являюсь 

служителем Ковельской Церкви: проповедую ПУТЬ МИРА ЛЮБВИ – ВНОВЬ 

ОТКРЫТЫЙ ПУТЬ К ДЕРЕВУ ЖИЗНИ, КОТОРОЕ ПОСРЕДИ РАЯ БОЖИЯ. 

Этот Апостольский Путь ознаменован чудесами и исцелениями сегодня точно 

так же, как это было во времена Апостолов Христовых – это благословение 

Божие на Земле. Пусть благословение наполнит и вашу жизнь, а радость веры 

и утешение надежды приведёт вас к реальному счастью. Великий Бог Неба и 

Земли пусть ниспошлёт вам источник силы и поток благословений, чтобы 

жить вечно. При чтении этой книжки о чудесах Божиих пусть сердце ваше 

откроется к прославлению дел Божиих настолько, чтобы стать своими Богу 

навсегда. 

Эта книжка написана для прославления Великого Бога Отца и Сына 

Божия Иисуса Христа и Духа Святого. Аминь! 



www.God-does.com 5  

История созидания Ковельской Церкви 

Основанной в 1924 году 

Началом созидания нашей церкви был 1924 год – год начала верования в Бога моего 

дедушки Никифора Макаруся. Тогда ему было 24 года. В то время дедушка, читая 

Евангелие, без чьих-либо проповедей узнал, что через чтение 

Евангелия открывается не только христианская история, но и 

Апостольский Путь. Он уверовал в Евангелие и начал идти этим 

Путём, стараясь исполнять Евангельские заповеди. Для того времени 

он был очень грамотным, владел несколькими иностранными 

языками. Люди его уважали. К нему присоединилось много людей. 

Особенный Духовный подъём этих людей (Духовное возрастание) 

начался в 1927 году. Тогда и позже Бог многих обогащал Дарами 

Духа Святого. Он подарил Дары тогда и продолжает дарить сегодня. 

Во время войны по разным причинам много людей рассеялось. В 

послевоенное время своё негативное влияние в церкви начало оказывать младшее 

поколение с новыми взглядами. Старшее поколение их не 

поддерживало и не желало отклоняться от основы веры и 

христианских убеждений. Особенно сильно отстаивал христианские 

ценности пророк Божий Емельян Будник. Но к единству так и не 

пришли. Поэтому Емельян вместе с теми, кто, как и он, очень сильно 

любили Дары Духа Святого, остались верными первоначальному 

званию и избранию Божиему. Именно эти люди составили основу 

Ковельской Церкви, хотя само название «Ковельская Церковь» 

появилось позже. В начале семидесятых годов Емельяна Будника Бог 

поставил  диаконом нашей церкви. Пастырем  Бог поставил   Степана 

Логвинского. Он через возложение рук священства был поставлен 

священнослужителем во время войны. 

Выделить какие-то исторические периоды нашей церкви 

невозможно, но есть постоянная тенденция к совершенствованию и 

приближению к Богу. Бог подарил нам веру и сопровождает эту веру 

и наше вероисповедание многими знамениями и чудесами так, как 

написано в книге Деяния Апостолов в 3 главе: «…вера, которая от 

Него, даровала ему исцеление сие перед всеми вами».
1
 В послании 

к Евреям 11:1 сказано: «Вера же есть осуществление ожидаемого и 

уверенность    в    невидимом».    Другими    словами:    вера    –  это 

уверенность, что Бог есть, и уверенность в том, что Он может сделать всё для вас, ищущих 

Его. Но в послании Иакова во 2 главе подчёркнуто, что «вера без дел мертва». Поэтому 

живая вера – это вера с делами. Только заметьте, что понятие веры – это не религия и не 

конфессия. Вера самобытно живёт в сердце и управляет жизнью верующего человека. 

Апостол Павел, подводя итоги своей жизни, сказал о себе так: «…течение совершил, веру 

сохранил; а теперь готовится мне венец правды…» (2Тимофею 4:7–8). Апостол Павел 

оставил фарисейскую религию, в которой родился, а принял и сохранял Истинную Веру, 

подаренную ему Самим Богом, за это он получил венец праведности. Эту Веру – Веру в 

Единого Бога Отца и Сына Божия Иисуса Христа и Святого Духа – исповедуем и мы. 

Многие члены Ковельской Церкви также получают конкретные Божии свидетельства о 

своём месте в Вечности. Имеется много свидетельств, о которых можно рассказать, но 

упомяну только о некоторых. К примеру, историю Емельяна Будника, о котором я уже 

упоминал. Емельян заболел. В субботу 25 ноября 1978 года его пришли навестить три 

пророка  из  нашей  церкви.  Во  время  молитвы  через  Марию  Гочачко  Бог  говорил  на 

 
1 

Указанные ссылки на места Писания следует читать в Библии параллельно с чтением соответственного 

текста в этой книжке. Прочитывая указанные цитаты, вы укрепите свою веру. 
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незнакомом языке, а через Анну Мажулу было Божие истолкование языков, то есть через 

неё Дар Божий объяснял значение каждого слова, сказанного в этом пророчестве. Это так 

Бог говорил к Емельяну. О последнем дне его жизни Бог сказал 

следующие слова: «Сын Мой, для тебя приготовлено место и 

назначен день – одиннадцатое декабря». 

Болезнь его прогрессировала, и вот наступил предсказанный 

Богом день его отхода в Вечность – понедельник, одиннадцатое 

декабря. Емельян благословил Ковельскую Церковь, благословил 

своих верующих родных и предложил помолиться. Во время 

молитвы он произнёс такое пророчество: «В Ковеле Сила, Слава и 

Христос». После молитвы он отошёл в Вечность по Слову Божию. 

Соответственно можно сделать вывод: если пророческое Слово 

об отходе Емельяна в Божию Вечность через две недели 

исполнилось, значит, он истинно сын Божий, и ему точно Бог 

приготовил место в Раю в Славе Неба – это так Бог ознаменовал веру 

Емельяна. 

Первого января 1996 года в собрании Ковельской Церкви 

предложили помолиться за Еву Судак, которая в тот день заболела.  

И вот во время молитвы Бог показал такое видение: Явился Божий 

Ангел с книгой в руках, он веером пролистал её от начала до конца. 

Все страницы  этой  книги  были  полностью  исписаны  добрыми 

делами сестры Евы. Только внутренняя сторона обложки и 

последние три страницы были чистыми. Ангел сказал: «На этих трёх 

страницах ничего не написано, да и не надо». Божий Ангел объяснил 

это видение так: «Это значит, что Ева сделала очень много добрых 

дел. Каждый день её жизни был заполнен добрыми делами. Жить на 

земле ей осталось три дня, но она уже не сможет делать добрые дела, 

да и не надо, у неё уже достаточно добрых дел для Вечности». При 

этом следует иметь в виду, что у неё была минимальная пенсия, 

поэтому деньгами она никому не могла помочь. Через три дня, 

четвёртого января 1996 года, по Слову Божиего Ангела Ева отошла в 

Вечную Славу Неба. Подобных историй, которые произошли в нашей церкви, можно было 

бы рассказать не один десяток. 

Можно было бы очень много рассказывать о веровании, о жизни и о кончине Марии 

Гочачко, но я приведу только слова, высеченные на каменной плите её памятника: 

МАРИЯ ГОЧАЧКО – БОЖИЙ ПРОРОК 

Всё,  что  говорил  через  неё  Бог  в  течение  сорока лет,  сбывается точно.  Её имя, 

«Ковельская Мария», известно на всех континентах Земли. Через неё Бог творил очень 

много чудес. Духовные песни на иных языках пелись в такой Великой Божией Силе, что 

сотни людей вместе с ней наполнялись Божией Благодатью и пели стройно в чувствах 

Рая, хотя этих песен раньше не слышали. Пение было таким красивым, что те, кто 

слышали его однажды, помнят десятилетиями. Имеются многие свидетели, которых Бог 

исцелил по молитвам Марии от болезни рака и от разных неизлечимых болезней; демоны с 

трепетом спрашивали, куда им идти, и после властного повеления выходили из занятых 

ими людей. Знала мысли людей и могла последовательно рассказать, о чём человек думал. 

Сорок пять лет свидетельствовала о своей очень большой любви к Богу. О дне своего 

отхода объявила за двадцать восемь лет, при этом уточнила, какая в тот день будет 

погода. На последнем собрании перед отходом из прославленной Богом Украины в Вечную 

Славу Неба Мария обратилась к народу Божиему с прощальной речью. Тогда было такое 

благословенное Духовное служение и такие Духовные песни, что чувствовалось особенное 

присутствие Самого Бога, Который засвидетельствовал о большой любви в её сердце. Во 

время похорон 20 марта 2003 года за пятнадцать минут с ней попрощались все явления 
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природы: солнце, луна, тихий ветер, буря, ясное небо, чёрные тучи, белые облака, дождь, 

снег, град, яркая молния и сильный гром, а в 15 часов при закрытии гроба стало темно, 

как ночью, на всей территории земли от Ковеля до Луцка и Ратно. После захоронения её 

тела сразу стало тихо и снова светило солнце. 

СЛАВА ВЕЛИКОМУ БОГУ ЖИВОМУ!!! Аминь! 
 

Незыблемым основанием Ковельской Церкви является учение Иисуса Христа и 

Апостолов Христовых. Духовные ценности, которые отстаивали и сохраняли в своих 

сердцах Емельян Будник, Степан Логвинский и последующее поколение служителей 

нашей церкви, остаются основой не только верования, учения, убеждения, но и основой 

христианской жизни Ковельской Церкви. Бог созидает Своё Дело и являет много 

исцелений и чудес. О некоторых из них вы можете узнать подробнее, посетив сайт 

Ковельской Церкви: 
 

www.God-does.com 
 

Также вы можете укрепить свою веру, просмотрев документальный фильм нашей 

церкви о Божием Пути и Божиих чудесах 
 

«Путь Мира Любви. Вновь открытый Путь к Дереву Жизни». 
 

Фильм представлен для просмотра и скачивания на семи языках: английском, 

испанском, китайском, немецком, русском, французском и украинском. 

 

Да благословит вас Бог! Аминь! 
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В Царство Небесное Путём Мира Любви 

Мир Любви – это Царство Божие, которое живёт в сердце духовно 

совершенного человека. В нём царствует любовь, праведность, мир и  

радость во Святом Духе. Это стабильное состояние души, в котором нет 

периодов злобы, нет перемен мышления. 

Путь Мира Любви это не то же, что путь мира и любви. 

Путь Мира Любви – это процесс достижения Мира Любви, 

достижения внутреннего мира, который может подарить человеку только 

Бог, по его неотступным молитвам. Усовершаясь в достижении чувств 

мира, человек становится настолько духовно сильным, что никто и ничто не 

может нарушить его внутреннее спокойствие, потому что в таком человеке 

царствует вечная любовь. 

Апостолы Иисуса Христа проповедовали Слово, а Господь содействовал им и 

подтверждал слово проповеди последующими знамениями. Точно так же и слово 

проповеди Ковельской Церкви сопровождает Бог многими чудесами и знамениями. Цель 

наших проповедей заключается в том, чтобы все близкие и дальние познали Божий Путь – 

Путь Мира Любви. Путь этот Вечный. Сам Бог всегда идёт этим Путём. Бог проявил это 

ещё в Раю, когда Адам согрешил. Тогда Бог милостиво одел Адама в одежды кожаные, 

чтобы покрыть его наготу. Путь Мира Любви явил Собою и Сам Сын Божий Иисус 

Христос. В том явил Путь, что добровольно, с сердцем, наполненным любовью, отдал 

Себя в жертву за наши грехи. И даже страдая, Он сохранил чувства мира любви, поэтому 

смог молиться к Богу Отцу за распявших Его, говоря: «Отче! прости им, ибо не знают, 

что делают» (Луки 23:34). 

Библия не делит людей на религии или конфессии, однако конкретно делает раздел 

между злыми и праведными. Об этом в Евангелии от Матфея 13:47–50 Иисус Христос 

сказал так: «Ещё подобно Царство Небесное неводу, закинутому в море и 

захватившему рыб всякого рода, который, когда наполнился, вытащили на берег и, 

сев, хорошее собрали в сосуды, а худое выбросили вон. Так будет при кончине века: 

изыдут Ангелы, и отделят злых из среды праведных, и ввергнут их в печь огненную: 

там будет плач и скрежет зубов». 

Вот объяснение этой притчи: 

Первое: невод, закинутый в море – это Царство Небесное, Которое с приходом 

Иисуса Христа пришло на землю в этот мир. 

Второе: рыбы всякого рода – это люди, исповедующие различные религии, хотя 

читают ту же Библию. В неводе, то есть в Царстве Небесном, уже сейчас находитесь и все 

вы, кто ради Бога и Евангелия воздерживается от грехов. 

Третье: когда наполнился невод, вытащили его на берег – это значит, что в День 

Суда будут показаны дела праведных, исполняющих Евангельские заповеди, и дела злых, 

которые, хотя и исполняют некоторые заповеди, но остаются злыми в сердцах своих. И 

хотя они ходят в одну церковь с праведными, в День Суда отделят злых, как отделяют 

плохую рыбу от хорошей. 

Четвёртое: хорошее собрали в сосуды – это значит, что праведных Бог возьмёт в 

вечное Своё Царство за то, что они победили в себе всё зло, которое унаследовано 

человечеством от Адама и Евы. В Евангелии от Марка 7:20–23 Иисус Христос об этом 

сказал так: «Исходящее из человека оскверняет человека. Ибо извнутрь, из сердца 

человеческого, исходят злые помыслы, прелюбодеяния, любодеяния, убийства, 

кражи, лихоимство, злоба, коварство, непотребство, завистливое око, богохульство, 

гордость, безумство, – всё это зло извнутрь исходит и оскверняет человека». Но 
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праведные не оскверняются, потому что они победили в себе вожделения и мирские 

похоти, они омыли одежды свои Кровию Иисуса Христа, поэтому не могут грешить. Они 

стали своими Богу, они святые, подобно, как Иисус Христос святой, то есть непричастный 

к злу. Они спасённые, потому что спаслись от своих грехов. Так исполняется пророчество 

об Иисусе Христе и о Его людях: «Он спасёт людей Своих от грехов их» (Матфея 1:21). 

Последнее: худое выбросили вон. Худое – это люди, которые не возжелали идти 

Путём Мира Любви, о таких сказано: «Они не знают пути мира. Нет страха Божия 

перед глазами их» (Римлянам 3:17–18). Они не захотели достичь права на Древо Жизни, 

они не захотели познать вновь открытый Путь к Дереву Жизни, которое посреди Рая 

Божия, поэтому остались плотскими, а «дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, 

блуд, нечистота, непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, 

гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси, ненависть, убийства, пьянство, 

бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде предварял, что 

поступающие так Царствия Божия не наследуют» (Галатам 5:19–21). 

Далее давайте проанализируем, за что же был истреблён потопом первый мир. В 

книге Бытие 6:5–7 написано: «И увидел Господь [Бог], что велико развращение 

человеков на земле, и что все мысли и помышления сердца их были зло во всякое 

время; и раскаялся Господь, что создал человека на земле, и восскорбел в сердце 

Своём. И сказал Господь: истреблю с лица земли человеков, которых Я сотворил, от 

человека до скотов, и гадов и птиц небесных истреблю, ибо Я раскаялся, что создал 

их». 

В книге Бытие 13:13 читаем: «Жители же Содомские были злы и весьма грешны 

пред Господом». За это они были истреблены огнём с неба. 

Об этом мире Бог сказал через пророка Исаию так: «Я накажу мир за зло, и 

нечестивых – за беззакония их, и положу конец высокоумию гордых, и уничижу 

надменность притеснителей» (Исаия 13:11). 

Из всех вышеупомянутых примеров видим, что зло является главной причиной бед 

человечества и даже причиной гибели цивилизаций. Поэтому давайте будем друг ко другу 

добры, милосердны, сострадательны. Давайте будем исполнять заповеди Божии: 

«Почитай отца и мать; и: люби ближнего твоего, как самого себя» (Матфея 19:19). 

Будьте благословенны все, кто верит написанному в Евангелии. Исследуйте 

Евангелие, и через Него познаете Вечный Божий Путь – Путь Мира Любви! И если вы 

возлюбите Силу Мира Любви и пойдёте Путём Мира Любви, то войдёте в Жизнь Вечную, 

как написано: «Мы знаем, что мы перешли из смерти в жизнь, потому что любим 

братьев; не любящий брата пребывает в смерти» (1Иоанна 3:14). 

Во имя Иисуса Христа, за всё слава Великому Богу Отцу и Сыну и Святому Духу! 

Аминь! 
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Ищите Господа и Силы Его 

Люди от начала сотворения мира были либо верными Богу, либо неверными. Чтобы 

быть верным, необходимо верить слышанному Слову Божию и следовать Ему. Это значит 

ожить и жить вечно, ещё находясь на этой земле. Сам факт отказа от греховного пути есть 

проявление духовной жизни человека. Бог не желает смерти грешника, Он хочет, чтобы 

грешник отвратился от своих грехов, а обратился к Богу и жил вечно: «Живу Я, говорит 

Господь Бог: не хочу смерти грешника, но чтобы грешник обратился от пути своего и 

жив был» (Иезекииль 33:11). 

В Евангелии показан яркий пример оживления: встреча самарянки с Иисусом. Там 

повествуется о том, как женщина, имевшая раньше пять мужей и живущая с шестым, 

который не был ей мужем, узнала в Иисусе Христа и поверила, что Он есть Сын Божий – 

Мессия, и пошла в город возвестить о Нём (Иоанна 4:4–42). Этот пример свидетельствует 

о том, что Иисус открыл возможность женщине получить воду живую для того, чтобы 

оживотворить её, так как она была мёртвой в своих грехах. Когда же она попросила воды 

живой, а Господь дал ей воду живую, – сердце женщины наполнилось верою для того, 

чтобы иметь жизнь вечную. Она ожила именно потому, что Иисус указал на её грехи, 

раскрыл её тайну, и она поверила, что Иисус есть Бог. И понесла она воду живую другим 

жителям Самарии, которые также ожили после её проповедования, – уверовали. Ведь 

сказано: «Праведный верою жив будет…» (Римлянам 1:16–17; Евреям 10:38–39). 

Почему же Христос сделал свидетелем в Самарии грешную женщину? Почему Он не 

осуждал, а был великодушен к грешникам и блудникам? Потому, что Иисус пришёл в этот 

мир спасать грешников. Прощая их, Он показал ВЕЛИКУЮ СИЛУ МИРА СВОЕЙ 

ЛЮБВИ в прощении кающихся. Тот, кто покаялся и больше не делает нарушений, 

становится ВЕРНЫМ и ПОБЕЖДАЮЩИМ в конкретном случае и над конкретным 

грехом, живущим в сердце человека и действующим в его плоти. Но в человеке не один 

грех, а очень много пороков, которые следует сознательно осуждать в себе и побеждать их. 

Это так становиться всё лучше и лучше, чтобы быть ПОБЕДИТЕЛЕМ, рождённым от Бога, 

который не грешит, и лукавый не прикасается к нему. Рождённый от Бога имеет власть над 

своим греховным телом, поэтому он может хранить себя и хранит себя от греха (Луки 

14:26–33; Откровение 12:11; 1Иоанна 5:18). 

Из первого послания Иоанна 5:19 убеждаемся, что весь мир наполнен злом: «…весь 

мир лежит во зле». Человек злой, даже если и назван верующим, ещё не вышел из 

нынешнего века, поэтому пребывает во зле. Поэтому необходимо выйти душою из века 

сего и водвориться в Иисуса Христа – в Слово. Познавши Слово, мы познаём Бога и, 

пребывая в Истинном Сыне Божием Иисусе Христе, имеем жизнь вечную. 

В этом пути колебаний не должно быть, надо двигаться только вперёд, достигая 

полной победы над грехом, над всякими грехами, которые Иисус назвал злом. «Ибо 

извнутрь, из сердца человеческого, исходят злые помыслы, прелюбодеяния, 

любодеяния, убийства, кражи, лихоимство, злоба, коварство, непотребство, 

завистливое око, богохульство, гордость, безумство, – всё это зло извнутрь исходит, и 

оскверняет человека» (Марка 7:21–23). Следует заметить, что всё это зло оскверняет 

человека. Невеста же Иисуса Христа – Истинная Церковь – без пятна и порока; такой она 

есть и будет на Земле до восхищения (1Фессалоникийцам 4:13–18). Истинная Церковь – 

святая, потому что она освятила себя всецело: дух, душу и тело. Если же кто-то не 

освящён, то он осквернён, потому что между освящением и осквернением нет 

нейтрального положения. Поэтому, если в наши дни человек, крещёный Духом Святым, 

решится осквернять себя делами плоти, то это значит, что он оскорбляет Духа Святого 

(Евреям 10:26–31). 

Уместно отметить, что Дух Святый сходит на человека плотского для того, чтобы он 

мог стать духовным: ЧИСТЫМ И СВЯТЫМ. «Послушанием Истине чрез Духа, 

ОЧИСТИВ души ваши…» (1Петра 1:22–25). «…Как предавали вы члены ваши в рабы 
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нечистоте и беззаконию на дела беззаконные, так ныне представьте члены ваши в 

рабы праведности на дела святые. Ибо, когда вы были рабами греха, тогда были 

свободны от праведности. Какой же плод вы имели тогда? Такие дела, каких ныне 

сами стыдитесь, потому что конец их – смерть. Но ныне, когда вы освободились от 

греха и стали рабами Богу, ПЛОД ВАШ ЕСТЬ СВЯТОСТЬ, а конец – жизнь вечная» 

(Римлянам 6:19–22). Если же человек не станет святым, как учит Дух Святый, то он 

окажется в числе неразумных дев (Матфея 25:1–13). Чтобы этого не случилось, 

необходимо исполнять Писание. В первую очередь, нужно постоянно осуждать себя так, 

чтобы до Дня Суда осудить в себе всё греховное. «Ибо, если бы мы судили сами себя, то 

не были бы судимы» (1Коринфянам 11:31). И пока ещё зов продолжается и дано место 

для покаяния, необходимо поступать так, как Иисус сказал женщине-блуднице: «Иди и 

впредь не греши» (Иоанна 8:11). Нужно сознательно и твёрдо решиться служить Господу, 

потому что «мы не из колеблющихся на погибель…», «…никто, возложивший руку 

свою на плуг и озирающийся назад, не благонадёжен для Царствия Божия» (Евреям 

10:39; Луки 9:61–62). Жена Лота, будучи неверной, оглянулась и умерла, превратившись в 

соляной столб. Она умерла на пути жизни. Значит, всё, что грех, – это и есть смерть. Но 

самое страшное то, что, продолжая грешить, человек может умереть смертью второй, в 

которой нет покаяния (Откровение 21:8). Первой смертью умер Адам в Раю, когда 

согрешил. Вторая же смерть – это отступничество. Смертью второй начинает умирать тот 

человек, который продолжает грешить после того, как покаялся и принял Водное и 

Духовное крещения. Он своими грехами снова распинает в себе Сына Божия, он во второй 

раз становится мёртвым для Бога, а живым для князя мира сего: «И вас, мёртвых по 

преступлениям и грехам вашим, в которых вы некогда жили, по обычаю мира сего, 

по воле князя, господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах 

противления…» (Ефесянам 2:1–3); «Ибо невозможно – однажды просвещённых, и 

вкусивших дара небесного, и соделавшихся причастниками Духа Святаго, и 

вкусивших благого глагола Божия и сил будущего века, и отпадших, опять  

обновлять покаянием, когда они снова распинают в себе Сына Божия и ругаются 

Ему…» (Евреям 6:4–8). 

Все грехи совершают люди во тьме, в невежестве, «…а невежественный народ 

гибнет» (Осия 4:11–14). Чтобы не погибнуть, нужно спешить спасаться от невежества, от 

смерти. Но как, каким образом? Даже такому человеку, как Тимофей, Апостол Павел 

указывал, чтобы тот СПАСАЛСЯ, вникая в себя и в учение (1Тимофею 4:13–16). В 

Откровении 21:7–8 сказано: «Побеждающий наследует всё, и буду ему Богом, и он будет 

Мне сыном. Боязливых же и неверных, и скверных и убийц, и любодеев и чародеев, и 

идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем огнём и серою. Это смерть 

вторая». Побеждающие люди не могут быть трусливыми, неверными, скверными, 

убийцами, любодеями (это прелюбодеи и блудники), чародеями и идолослужителями, 

лжецами. Почему в Писании указано на всех лжецов? Потому, что лжецы есть разные. 

Когда люди обещают и не выполняют обещанного, каются и снова грешат – это наиболее 

распространённый вид лжи, при котором, обманывая себя, люди к тому же говорят, что все 

Божии заповеди исполнить невозможно. В Евангелии сказано, что и за праздные слова, не 

только за дела, люди дадут ответ в День Суда (Матфея 12:35–37). Поэтому надо 

задуматься: стоит ли за слово или за минуты греховного удовольствия идти в озеро 

огненное, чтобы вечно мучиться вместе с дьяволом? Не лучше ли быть 

ПОБЕЖДАЮЩИМ? Поэтому теперь, после Духовного крещения, от каждого из нас, как 

от имеющего свободу выбора, зависит то, где он будет проводить свою вечность. Уж если 

мы поверили, что Иисус Христос пришёл спасти людей Своих от грехов их, то мы 

должны постоянно задавать себе вопрос: от каких грехов и как должен происходить 

ПРОЦЕСС СПАСЕНИЯ в каждом из нас, и что значит СПАСЕНИЕ, которое нужно нам 

совершать? (Матфея 1:21; Филиппийцам 2:12–16). 

В послании Иакова 1:1–15–27 утверждается, что в момент совершения греха 

рождается смерть, потому что в человеке действует похоть – это власть смерти. В 21 стихе 
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сказано: «…в кротости примите насаждаемое слово, могущее СПАСТИ ваши души». 

Спасти от чего? От грехов, от пожеланий, от вожделений – от смерти. Значит, 

спасённые люди – это люди, исполнившие Слово. Следовательно, спасение зависит от 

каждого из нас. Моё спасение зависит от меня, спасение каждого призванного – зависит от 

него. Но прежде необходимо исследовать и узнать: что же Евангелие называет грехом, за 

какие дела и поступки не войдут люди в Царство Небесное и останутся на проклятой 

земле, в аду. 

В посланиях Апостола Павла к Галатам и Ефесянам указаны дела, совершённые от 

вожделений плоти, от желаний плоти: «Я говорю: поступайте по Духу, и вы не будете 

исполнять вожделений плоти, ибо плоть желает противного Духу, а Дух – противного 

плоти: они друг другу противятся, так что вы не то делаете, что хотели бы. Если же 

вы Духом водитесь, то вы не под законом. Дела плоти известны; они суть: 

прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, 

ссоры, зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси, ненависть, убийства, 

пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде предварял, что 

поступающие так Царствия Божия не наследуют» (Галатам 5:16–21). «Посему я 

говорю и заклинаю Господом, чтобы вы более не поступали, как поступают прочие 

народы, по суетности ума своего, будучи помрачены в разуме, отчуждены от жизни 

Божией, по причине их невежества и ожесточения сердца их. Они, дойдя до 

бесчувствия, предались распутству так, что делают всякую нечистоту с 

ненасытимостью. Но вы не так познали Христа; потому что вы слышали о Нём и в 

Нём научились, – так как истина во Иисусе, – отложить прежний образ жизни  

ветхого человека, истлевающего в обольстительных похотях, а обновиться духом ума 

вашего и облечься в нового человека, созданного по Богу, в праведности и святости 

истины. Посему, отвергнув ложь, говорите истину каждый ближнему своему, потому 

что мы члены друг другу. Гневаясь, не согрешайте: солнце да не зайдёт во гневе 

вашем; и не давайте места диаволу. Кто крал, вперед не кради, а лучше трудись, 

делая своими руками полезное, чтобы было из чего уделять нуждающемуся. Никакое 

гнилое слово да не исходит из уст ваших, а только доброе для назидания в вере, дабы 

оно доставляло благодать слушающим. И не оскорбляйте Святаго Духа Божия, 

Которым вы запечатлены в день искупления. Всякое раздражение, и ярость, и гнев, и 

крик, и злоречие со всякою злобою да будут удалены от вас; но будьте друг ко другу 

добры, сострадательны, прощайте друг друга, как и Бог во Христе простил вас» 

(Ефесянам 4:17–32). 

Люди, не покоряющиеся этому Апостольскому учению, остаются плотскими. Но 

есть и другая категория людей – Христовы. О них в послании к Галатам 5:22–24 сказано: 

«те, которые Христовы распяли плоть со страстями и похотями (желаниями, 

вожделениями)». ВОТ И ПУТЬ, и труд, и цель жизни, и возможность стать новым 

человеком – НОВОЙ ТВАРЬЮ ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ. «Ибо все вы сыны Божии по 

вере во Христа Иисуса; все вы, во Христа крестившиеся, во Христа облеклись. Нет 

уже Иудея, ни язычника; нет раба, ни свободного; нет мужеского пола, ни женского: 

ибо все вы одно во Христе Иисусе» (2Коринфянам 5:17; Галатам 3:26–28). 

Соответственно, нет более никаких греховных эмоций – это и есть УМЕРЩВЛЁННЫЕ 

ЗЕМНЫЕ ЧЛЕНЫ. «Итак, умертвите земные члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, 

злую похоть и любостяжание, которое есть идолослужение…» (Колоссянам 3:5–11). 

Следовательно, ПОБЕЖДАЮЩИЙ ОТКРЫВАЕТСЯ СЫНОМ БОЖИИМ, потому что им 

руководит не желание плоти и греховных помыслов, а Дух Божий, Слово Божие, поэтому 

он СПАСЁННЫЙ ОТ СВОИХ ГРЕХОВ. 

А как поступить, если знаешь, что этого делать нельзя, но всё равно хочется? Нужно 

воздержаться от греха и умолять Бога дать ПОБЕДНУЮ СИЛУ, необходимую для того, 

чтобы победить хотение, – чтобы не хотелось грешить, чтобы иметь полную победу над 

конкретным грехом, чтобы властвовать над своим телом, над своими желаниями. Ни в 

коем случае не допускать, чтобы пожелания над нами господствовали, необходимо, 
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чтобы мы господствовали над нашими пожеланиями. Таким образом, мы Духом 

умерщвляем дела плотские, и становимся живыми, оправданными и спасёнными, то есть 

Христовыми (Исаия 53:11–12; Римлянам 5:6–9). 

Относительно прощения. Прощение Бог даёт тому человеку, который, веруя во имя 

Иисуса Христа, покаялся. Если мы искренне покаялись и больше никогда не будем делать 

так, как делали, то мы получаем прощение от Бога во имя Иисуса Христа (1Иоанна 1:9). 

Поэтому следует верить в Евангелие так сильно, чтобы не только не делать греха, но и не 

мыслить о нём. Это значит стать святыми, а конкретнее – стать освящёнными телом и 

духом. 

Выше упоминалось, что все, крещёные ДУХОМ СВЯТЫМ, не должны грешить, чтобы 

не умереть второй смертью, в которой нет покаяния, и не стать вечными узниками ада. 

Все, не успевшие покаяться, останутся в своих грехах. Эти люди непрощённые, они 

находятся в первой смерти, которую унаследовали от Адама, а позже – от отцов. Души их 

во зле, души эти в аду, в преисподней. Поэтому всему человечеству один выход из 

проклятия – покаяться сегодня, потому что завтрашнего дня может не быть (Луки 13:1–5). 

Как же совершить покаяние (покаяние как длящийся процесс)? Какие этапы 

духовного возрастания должен пройти каждый человек? Что же об этом говорит Истина в 

Священном Писании? Апостол Пётр проповедовал: «Покайтесь, и да крестится каждый 

из вас во имя Иисуса Христа для прощения грехов, – и получите дар Святого Духа» 

(Деяния 2:38). Далее читаем, что получившие крещение Духом Святым, должны 

вооружиться против своей греховной природы – «…мы сами, имея начаток Духа, и мы в 

себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего» (Римлянам 8:23). 

Следующий этап – получить от Бога ДУХОВНЫЕ ДАРОВАНИЯ, чтобы открылась 

возможность достичь совершенства. Об этом говорится: «…Ревнуйте о дарах больших, и 

я покажу вам путь ещё превосходнейший» (1Коринфянам 12:27–31). Нам необходимо 

совершенствоваться в познании Бога и исполняться «ПОЗНАНИЕМ ВОЛИ ЕГО, во 

всякой премудрости и разумении духовном…» (Колоссянам 1:9–10). «Посему, оставив 

начатки учения Христова, поспешим к совершенству…» (Евреям 6:1–2). Приходя «от 

веры в веру», «от силы в силу», пробираться вперёд, «доколе все придём в единство 

веры и познания Сына Божия, в мужа совершенного, в меру полного возраста 

Христова» (Римлянам 1:17; Псалом 83:8; Ефесянам 4:13). 

Достижение всё большей меры СИЛЫ МИРА БОЖИЕЙ ЛЮБВИ не должно 

прекращаться в самом себе, в каждом из нас, доколе живём на земле. Иисус живёт вечно. 

Мы также должны уже СЕЙЧАС ЖИТЬ ВЕЧНО – подобно Богу, жить в любви, исполняя 

Слово Его. Слово Божие всегда ведёт верное сердце – это Путь Правды. На этом Пути 

возрастают СЫНЫ ДНЯ, которые «СОДЕЛАЛИСЬ ПРИЧАСТНИКАМИ БОЖЕСКОГО 

ЕСТЕСТВА, УДАЛИВШИСЬ от господствующего в мире растления похотью» 

(1Фессалоникийцам 5:5–8; 2Петра 1:4). Достигнуть этой меры духовного роста возможно 

только тогда, когда будем всем сердцем любить дары Духа Святого, Который научает нас 

полезному. 

Чтобы в сердцах наших была свобода, каждому следует постоянно стоять на страже 

сердца своего и бодрствовать в молитвах. И не только в молитвах, но и в повседневной 

жизни, во всех местах, где находимся (Колоссянам 4:2–4). Иисус сказал: «Смотрите, 

бодрствуйте, молитесь…» (Марка 13:31–33–37). Это надо делать постоянно – 

«Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий 

лев, ища кого поглотить» (1Петра 5:8). Бодрствовать – это быть водимым Духом 

Божиим: «Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии», «Блажен народ, 

знающий трубный зов! Они ходят во свете лица Твоего, Господи» (Римлянам 8:14; 

Псалом 88:16). Поэтому «если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем 

общение друг с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого 

греха» (1Иоанна 1:7). 
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Свет Сына Божия может просветить всякого человека и всякую тьму. Только тогда 

становятся просвещёнными сердце и разум, человек становится способным замечать свои 

малейшие нарушения и даже греховные мысли. Только тогда в человеке открывается 

БРАНЬ с собой. БРАНЬ – это процесс противостояния, когда «плоть желает противного 

Духу, а Дух – противного плоти: они друг другу противятся…», «Все подвижники 

воздерживаются от всего: те для получения венца тленного, а мы – нетленного. И 

потому я бегу не так, как на неверное, бьюсь не так, чтобы только бить воздух; но 

усмиряю и порабощаю тело моё, дабы, проповедуя другим, самому не остаться 

недостойным» (Галатам 5:16–17–26; 1Коринфянам 9:25–27). Но человек верный 

становится на сторону Духа и таким образом стаёт ПОБЕЖДАЮЩИМ и духовно 

возрастающим, хотя он ещё не победил все грехи, а только начал их побеждать. Чтобы 

побеждать себя, необходимо отречься от себя и от всего, что имеем, всем сердцем 

возлюбить чистоту и усердно молиться, ибо «Царство Небесное силою (Божиею) 

берётся, и употребляющие усилие восхищают его» (Матфея 11:12). Через усердные 

молитвы и моления приобретается Сила от Бога, так совершается спасение: «…со страхом 

и трепетом совершайте своё спасение» (Филиппийцам 2:12). 

Многие не задумываются над тем, что такое СПАСЕНИЕ и как его совершать. Об 

Иисусе Ангел предвозвестил: «Он спасёт людей Своих от грехов их» (Матфея 1:21). 

Сущность спасения заключается в освобождении Богом от рабства греха и от вины греха. 

Чем же отличается грех от вины греха? Грех живёт в человеке постоянно – «я плотян, 

продан греху» (Римлянам 7:14). Живущий в человеке грех, – это способность грешить, 

это закон греха и смерти. До определённого времени внутренняя испорченность человека 

не проявляется. Но лишь только грех становится явным через действие плоти – это уже 

вина греха. Народ Израильский приносил жертвы за вину греха, но способность совершать 

грех оставалась в людях. Это значит, что до воскресения Иисуса Христа из мёртвых грех 

не мог быть уничтоженным в совести человека, поэтому жертвы за грех приносились 

всегда. Многие люди нашего времени опаздывают на две тысячи лет из-за того, что они, 

как древние, ограничиваются только одной молитвой: «Господи, прости за содеянный 

грех». Они не осознают, что живут в новом времени, с новыми возможностями. Отец 

Небесный в Сыне Своём Иисусе Христе открыл Путь Новый и Живой: «Иисус сказал 

ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через 

Меня» (Иоанна 14:6). На этом Пути можно получить не только прощение, но и 

искупление, оправдание и освящение нашего духа, души и тела. 

Опыт показывает, что необходимо молиться искренне, с полною верою и конкретно 

называть то, чего желаешь получить от Бога: «Отче Небесный, во имя Сына Твоего Иисуса 

Христа, Который победил и умер за грехи всего мира, веруя в Силу Крови Иисуса Христа – 

Крови Нового Завета, прошу Тебя, дай и мне быть побеждающим…» Пройдёт 

определённое время постоянных искренних молитв, и Бог даст вам победу над конкретным 

грехом, против которого вы молились, и умножится в вас радость спасения. Если победа 

умножается, то умножается и радость. Так достигается радость совершенная. Так 

открывается возможность победить, разрушить и уничтожить в себе грех полностью. Он 

уже  не  будет  осквернять  наше  тело,  и  совесть  наша  будет  очищена.  Ведь  написано: 

«…рождённый от Бога, не грешит; …и лукавый не прикасается к нему» (1Иоанна 

5:18). Счастлив человек, чью совесть очистил Иисус Христос Своей Святой Кровию! 

После очищения в его сердце действует ЗАКОН ДУХА ЖИЗНИ во Христе Иисусе, закон, 

освободивший того человека от закона греха и смерти (Римлянам 8:2). Читаем: «Говорит 

Господь: вложу законы Мои в мысли их, и напишу их на сердцах их; и буду их Богом, 

а они будут Моим народом. И не будет учить каждый ближнего своего и каждый 

брата своего, говоря: «Познай Господа!»; потому что все, от малого до большого, 

будут знать Меня, потому что Я буду милостив к неправдам их, и грехов их и 

беззаконий их не воспомяну более» (Евреям 8:8–10–12). В этом состоянии человек не 

только прощённый, но и владеющий собою (Притчи 16:32). Человек, управляющий своими 

чувствами, есть спасённый от грехов, он уже не раб, он свободный, потому что имеет 
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ВЕЧНОЕ ИСКУПЛЕНИЕ, которое приобрёл Иисус Христос Кровию Своею Святою. 

«…Ибо если кровь тельцов и козлов и пепел телицы, через окропление, освящает 

осквернённых, дабы чисто было тело, то кольми паче Кровь Христа, Который Духом 

Святым принёс Себя непорочного Богу, очистит совесть нашу от мёртвых дел, для 

служения Богу Живому и Истинному!» (Евреям 9:11–13–14). 

Правом быть побеждающим может воспользоваться каждый. Бог «хочет, чтобы все 

люди спаслись и достигли познания Истины» (1Тимофею 2:3–4). Ангелы Божии также 

ожидают усыновления, искупления тела нашего и откровения сынов Божиих. «Ибо знаем, 

что вся тварь (Ангелы) совокупно стенает и мучится доныне; и не только Она, но и 

мы сами, имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления 

тела нашего» (Римлянам 8:22–23). Мы должны чувствовать в себе необходимость 

УСЫНОВЛЕНИЯ, ИСКУПЛЕНИЯ ТЕЛА НАШЕГО. Ибо сказано: «Очистите себя, 

носящие сосуды Господни!», «Очистим себя от всякой скверны плоти и духа», «А 

если Христос в вас, то тело мёртво для греха, но дух жив для праведности» (Исаия 

52:11; 2Коринфянам 7:1; Римлянам 8:10). Если Христос царствует в нас, то Он управляет 

нами, мы Его царственное священство: «Но вы – род избранный, царственное 

священство, народ святой, люди, взятые в удел, дабы возвещать совершенства 

Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет; некогда не народ, а ныне народ 

Божий; некогда непомилованные, а ныне помилованы» (1Петра 2:9–10). 

Многие люди остаются безразличными к своему освящению. И неудивительно. Разве 

может человек познать ВОЛЮ БОЖИЮ, КОТОРАЯ ЕСТЬ ОСВЯЩЕНИЕ НАШЕ, если 

сначала не узнает, какие дела оскверняют человека? Если неизвестна болезнь, то, как 

знать, чем её лечить? Евангелие указывает на осквернение, происходящее через язык 

человека: «…язык в таком положении находится между членами нашими, что 

оскверняет всё тело и воспаляет круг жизни, будучи сам воспаляем от геенны…» 

(Иакова 3:5–18). Как же так происходит, что наш язык управляется геенной? Почему 

помышления, вроде бы наши, а по Евангелию – это сама смерть, и тело так же, как будто 

наше, а названо телом, в которое одета смерть: «Помышления плотские суть смерть…» 

и «Бедный я человек! кто избавит меня от сего тела смерти?» (Римлянам 8:6; 7:24). 

Соответственно, наш язык, помышления и тело не должны оставаться под властью геенны 

и смерти, мы должны освятиться. В Евангелии сказано, что язык человека подобен рулю 

корабля, которым управляет кормчий. Если ваш кормчий решил с кем-то поссориться, то 

знайте: не тот кормчий живёт в вашем сердце; меняйте кормчего, иначе он приведёт к 

гибели. Иисус говорил: «Порождения ехиднины! как вы можете говорить доброе, 

будучи злы? Ибо от избытка сердца говорят уста» (Матфея 12:34), также сказано: «Кто 

не согрешает в слове, тот человек совершенный, могущий обуздать и всё тело» 

(Иакова 3:2). Научившись обуздывать свой язык, человек становится совершенным, 

способным обуздать своё тело, свои влечения и эмоции. Оказывается, что наши слова не 

так уж маловажны и безобидны. Слова наши есть мерило нашего освящения, ибо «добрый 

человек из доброго сокровища сердца своего выносит доброе, а злой человек из злого 

сокровища сердца своего выносит злое, ибо от избытка сердца говорят уста его» 

(Луки 6:45). Мы должны ответственно относиться к своим словам, «ибо от слов своих 

оправдаешься и от слов своих осудишься», и «за всякое праздное слово, какое скажут 

люди, дадут они ответ в день суда» (Матфея 12:36–37). Если человек верит, что и за 

слова будет отвечать перед Богом, то научится побеждать свои эмоции и не станет 

говорить праздных слов. Пусть Господь благословит вас в этом пути достижения полной 

победы над собой, чтобы выйти дверью из проклятой из-за греха Адама земли (Иоанна 

10:9; Бытие 3:17). Следует проанализировать и понять, какие дела останутся на проклятой 

земле и попадут в озеро огненное, а какие дела пойдут на Небо (Откровение 21:8). Ведь 

сказано: «За то преисподняя расширилась и без меры раскрыла пасть свою: и сойдёт 

туда слава их и богатство их, и шум их и всё, что веселит их», «И услышал я голос с 

неба, говорящий мне: напиши: отныне блаженны мёртвые, умирающие в Господе; 
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ей, говорит Дух, они успокоятся от трудов своих, и дела их идут вслед за ними» (Исаия 

5:14; Откровение 14:13). 

Необходимо всем уверовавшим избрать путь узкий и тесные врата, чтобы войти в 

жизнь (Матфея 7:13–14). В Царстве Христа и Бога будут Христовы, распявшие плоть со 

страстями и похотями (Галатам 5:22–24; Ефесянам 5:1–5). Чтобы перейти от смерти в 

жизнь и БЫТЬ СЫНОМ БОЖИИМ, необходимо стать жаждущим воды живой и 

побеждающим. «И сказал Сидящий на престоле: се, творю всё новое. И говорит мне: 

напиши; ибо слова сии истинны и верны. И сказал мне: совершилось! Я есмь Алфа и 

Омега, начало и конец; жаждущему дам даром от источника воды живой. 

Побеждающий наследует всё, и буду ему Богом, и он будет Мне сыном» (Откровение 

21:5–7). Как практически достигается это ВСЁ? 

Апостол Павел призывает оставить начатки учения Христова и поспешить к 

совершенству. А как мы оставляем строение первого этажа? Начинаем строить второй. 

В послании к Евреям 6:1–3 говорится, что Водное и Духовное крещения – это начало 

основания учения Христова. Поэтому на этом основании нужно самим, как из живых 

камней, устроить «из себя дом духовный, священство святое, чтобы приносить 

духовные жертвы, благоприятные Богу Иисусом Христом» (1Петра 2:1–5–11). Кто же 

такой совершенный человек? Это человек, чувства которого отличают добро от зла 

(Евреям 5:13–14). Он достиг такого духовного уровня, при котором, живя на земле, уже 

сотворил новое сердце и новый дух, чтобы не умереть со старым сердцем, чтобы не 

умереть второй смертью, в которой нет покаяния (Иезекииль 18:31–32; Откровение 21:8). 

Те, кто освятил себя для Царства Небесного, чтобы быть святыми духом, душой и телом – 

ЕСТЬ СЫНЫ ПЕРВОГО ВОСКРЕСЕНИЯ, блаженные и святые (Откровение 20:6). Читая 

Евангелие, узнаём, что немногие люди названы святыми. Но мы должны освятиться. 

«…Я – Господь Бог ваш: освящайтесь и будьте святы, ибо Я [Господь, Бог ваш] 

свят…» (Левит 11:44). Апостол Павел написал: «…представьте тела ваши в жертву 

живую, святую…» (Римлянам 12:1–2). Поэтому всем нужно подумать, как сделать 

жертвою живою, святою своё тело, желающее дел века сего, в который вошёл и 

господствует грех и похоти. Об этом сказано: «Итак да не царствует грех в смертном 

вашем теле, чтобы вам повиноваться ему в похотях его», «Как одним человеком грех 

вошёл в мир, и грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков, потому что в 

нём все согрешили»; но нам дарована возможность соделаться причастниками 

Божеского естества, удалившись от господствующего в мире растления похотью 

(Римлянам 6:12; Римлянам 5:12; 2Петра 1:3–4–11). 

А Каина за какие двери и в какой век заманил грех? И откуда? Бог предупредил 

Каина: «…у дверей грех лежит; он влечёт тебя к себе, но ты господствуй над ним» 

(Бытие 4:7). Именно через непослушание Слову Божиему: ГОСПОДСТВУЙ над грехом, – 

душа Каина обратилась лицом ко греху, а к Богу – спиной, чтоб выйти в двери, оставив 

Слово Господне (Иеремия 2:27; 7:23–24). Каин не всегда был таким, каким мы его себе 

представляем. Ведь он приносил жертвы Богу и мог думать о себе, как о добром 

верующем. Но дела его были злы (1Иоанна 3:12). Так бывает и сегодня. Думая, что служат 

Богу, люди могут угождать князю мира сего, то есть дьяволу, который влечёт к себе. И не 

только влечёт. Он влечёт, да ещё похотями и вожделениями воюет против души (1Петра 

2:11). В каком же веке может умереть душа: в этом, временном, или за гробом? Только в 

этом – ЭТО СМЕРТЬ ВТОРАЯ. Какая разница между умиранием тела и умиранием души? 

Умирание тела – это физическая смерть, а умирание души наступает через совершение 

смертных грехов (Римлянам 1:21–32). Нам известно, что душа вечная. Но где и когда 

вечная душа должна обрести жизнь вечную, чтобы избежать смерти второй? Перечитывая 

14 главу Евангелия от Луки, задаю себе вопрос относительно всех приглашённых на 

вечерю: сознательно ли они отказались от приглашения? Те, которые купили землю и 

волов, – извинились, тот же, кто женился, – не извинился. Господин разгневался на 

приглашённых и сказал: «Никто из тех званых не вкусит моего ужина…», потому что 

все   званые   не   избрали   Волю   Господина,   чтобы   стать   избранными.   Они потеряли 
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возможность ЖИТЬ ВЕЧНО (Луки 14:15–24). Эти сыны гнева остались плотскими: 

исполняющими желания плоти и помыслов (Ефесянам 2:1–3). Поэтому надо умертвить в 

себе свои земные члены и вожделения плоти (Колоссянам 3:5–6). Только так люди 

начинают становиться и становятся учениками Иисуса Христа (Луки 14:26, 33), только так 

достигают полноты (Ефесянам 4:13, 17–24). Это путь к победе через борьбу. 

Апостол Пётр писал: «Возлюбленные! прошу вас, как пришельцев и странников, 

удаляться от плотских похотей, восстающих на душу» (1Петра 2:11). Мы все понимаем, 

что войны между враждующими сторонами начинаются на границе, где заканчивается 

своя территория и начинается территория врага. Следовательно, нужно определить 

границы своей территории, чтобы знать, что защищать. Поэтому, если похоти плоти 

воюют против души, то это значит, что наша душа и наше тело враги между собою. 

Человека можно сравнить с территорией, разделённой между двумя веками, где царят тело 

и душа. Телом правят вожделения и помыслы плоти – это действующая смерть. А душа 

наша, которую оживотворил Бог через Иисуса Христа при крещении Духом Святым, 

подарив нам Дар Говорения Иными Языками, – живая территория, в которой действуют 

помыслы Духовные: жизнь и мир. «Когда Павел возложил на них руки, нисшёл на них 

Дух Святый, и они стали говорить иными языками и пророчествовать», «…Ибо 

живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по Духу – о духовном. 

Помышления плотские суть смерть, а помышления духовные – жизнь и мир, потому 

что плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону Божию не 

покоряются, да и не могут…» (Деяния 19:6; Римлянам 8:4–5–7–10). 

В человеке независимо от его воли рождаются различные пожелания. Голос плоти 

твердит: «хочу», а голос Духа говорит: «нельзя». Сознание же, под именем «Я», решает, на 

чью сторону стать: на сторону плоти или на сторону Духа. Волеизъявление этого «Я», 

после крещения Духом Святым, никто насильно не подчиняет, только предлагается выбор. 

СВОБОДНЫЙ в выборе человек, стоит на границе двух веков: этого и того века, избирая 

себе господина. Ева в Раю выбрала волю древнего змия – дьявола, за что и умерла (Бытие 

3:1–21). С тех пор все люди на земле, рождённые от плоти и крови, рождаются духовно 

мёртвыми (Ефесянам 2:1–3). И только Бог, по милости Своей, призвав человека на СВОЙ 

ПУТЬ ЖИЗНИ, оживотворяет его душу. Человек становится СВОБОДНЫМ, как властелин 

своей судьбы (Галатам 5:1, 13; 1Коринфянам 11:31). Этот век через похоти плоти хочет 

опять покорить душу, увести её под власть смерти, заключить в СМЕРТЬ ВТОРУЮ, где не 

будет покаяния (Откровение 21:8). Другой Мир – Век Слова Божиего – это Дом Божий, 

КОВЧЕГ СПАСЕНИЯ ВЕЧНОГО, Царство Небесное, Сам Иисус Христос – Слово. По 

мере исполненных нами Божиих заповедей, Слово поселяется в нас вместо осуждённых и 

побеждённых нами дел плоти. Так мы обретаем способность Духом умерщвлять дела 

плоти (Римлянам 8:12–14). Это и есть жизнь вечная по вере в Иисуса Христа в Царстве 

Небесном, Которое растёт, как мера закваски в трёх мерах муки, доколе не вскиснет всё, – 

ОСВЯТИТСЯ. И становится Царством Небесным дух, душа и тело (Луки 13:20–21). 

Освящается и становится вечным Царством Небесным только ЖЕНА – Церковь Иисуса 

Христа. «И пришел ко мне один из семи Ангелов, у Которых было семь чаш, 

наполненных семью последними язвами, и сказал мне: пойди, Я покажу тебе жену, 

невесту Агнца» (Откровение 21:9). 

Желание моего сердца – при любых обстоятельствах быть свидетелем Иисуса  

Христа, угождать Богу, жить в святой вере до конца и исполнять святые заповеди. С 

любовью к святости, с веселием от Божией свободы петь вслух, одновременно воспевая 

чувствами в моём сердце Духовные Песни Духом Святым на Иных Языках, как жертву 

Господу. Того и всем желаю (Ефесянам 5:19; Псалом 99). 

Благодать со всеми, неизменно любящими Господа нашего Иисуса Христа! 

Аминь! 
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Свидетельства Александра Моритца 

Во имя Великого Бога Отца и Сына и Святого Духа, хочу 

рассказать, как я получил исцеление зрения в Ковельской Церкви. У 

меня было очень плохое зрение. Кроме обычной близорукости, было 

цилиндрическое смещение оптической оси в обоих глазах. Зрение 

ухудшалось, потому что ось зрения смещалась всё больше и больше. 

Поэтому каждые полгода приходилось менять линзы очков. У нас в 

Германии они стоили примерно 230–255€, но это ещё не всё. Мои 

глаза не переносили ни солнечного, ни электрического света. Я 

вынужден был носить специальные очки с затемнёнными стёклами, а 

20 минут, проведённые без очков, были мучительным испытанием: 

глаза болели, наливались кровью и заливались слезами. 

В 1991 году, летом, служитель Ковельской Церкви предложил 

помолиться за моё исцеление. Он сказал: «Мы же верим в Живого 

Бога, Который силен исцелять, поэтому, если ты имеешь веру для 

получения исцеления, то давай сейчас будем молиться за исцеление 

твоих глаз». Я ответил: «Имею веру». Сняв очки, я преклонил 

колена, и мы помолились. После одной-единственной молитвы Бог 

меня исцелил! Больше очков я уже не надевал и чувствовал себя 

хорошо! После обеда мы поехали в соседний город Брауншвейг. 

Возвращаясь вечером домой, я свободно смотрел на свет фар 

встречных автомобилей, он уже не вредил мне, как раньше. Я 

радовался и благодарил Всемогущего Бога за то, что Он исцелил мои глаза: восстановил 

стопроцентное зрение и стопроцентное световосприятие. Теперь очки мне совсем не 

нужны! 

Мою родную сестру Нелли Бог исцелял многократно. Последний раз это было в мае 

2003 года. Нелли неудачно подняла тяжесть, и у неё образовалась позвоночная грыжа. Она 

не могла спать, спокойно сидеть и с трудом ходила. Но, несмотря на болезнь и все 

трудности, имея веру в Силу Живого Бога, она решилась поехать с нами к друзьям в город 

Ковель. В дороге ей было очень тяжело, а проехать надо было две границы и 1200 

километров пути. Её мучили сильные боли, опухли ноги. Через некоторое время после 

нашего прибытия в город Ковель (болезнь же прогрессировала) мы по Воле Божией, то 

есть во имя Божие, пришли на Богослужение. Божий служитель Ковельской Церкви 

призвал всё собрание во имя Иисуса Христа молиться за больных. Нелли нуждалась в 

исцелении, поэтому в собрании преклонила колена и просила у Бога исцеления, никому не 

заявляя о своей болезни. И вот, во время молитвы, Бог Своей Силой наполнил служителя 

Ковельской Церкви, который подошёл к Нелли и во имя Иисуса Христа возложил на неё 

правую руку свою. В то же время через этого служителя было Пророческое Слово, что 

Нелли исцелена. После молитвы, встав с колен, она объявила, что была серьёзно больна, а 

Бог сейчас её мгновенно исцелил. Во время возложения рук она чувствовала, как 

действием Силы Божией выравнивается её позвоночник, и один за другим становятся на 

место позвонки. Боль мгновенно прекратилась. 

Это так исполнились слова Иисуса Христа: «Возложат руки на больных, и они 

будут здоровы» (Марка 16:18). 

Мы свидетели многих великих чудес, которые Бог совершает в Своём народе, а 

именно в Ковельской Церкви, к которой мы принадлежим. 

За всё слава Богу! Аминь! 

Alexander Moritz 
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Свидетельство Ангелины Щербаковой 

Ангелина свидетельствует: 

«Ко мне говорил Бог!» 

Во имя Иисуса Христа хочу поделиться  радостью и 

рассказать, как мне открылся Живой Бог, действующий на Земле в 

Своём народе. Как Он явил Свою великую милость к моей душе, 

призвав и поставив меня на Свой Истинный Путь – Путь Мира 

Любви. 

Я, как и все люди, думала, что Бог есть, но быть верующей 

собиралась не раньше сорокалетнего возраста. Поэтому что-то 

менять в своей жизни сейчас, в двадцать с лишним лет,  не  

желала. Но Всемогущий Бог не советуется с человеком и  всё  

делает по Своей Воле. Кто познает пути Его? И вот летом 2004 года 

я приехала из Москвы в Украину в город Ковель. Верующие из Ковельской Церкви 

пригласили меня на обед. Я пришла, меня представили. Вскоре служитель произнёс 

проповедь и пригласил всех к молитве. Начали молиться. Вдруг молитва остановилась, и 

через служителя церкви Бог стал говорить ко мне на чистом английском языке в 

стихотворной форме с последующим истолкованием, то есть переводом на русский  

язык. Произношение слов и построение предложений были грамматически  

правильными. Я удивлялась красивому английскому произношению и точному переводу. 

А после окончания молитвы удивилась ещё больше, когда узнала, что ни служитель, 

через которого говорил ко мне Бог, ни присутствующие не знали английского языка. 

Часть же Божиего обращения, которая открывала тайны моего сердца, была понятна только 

мне. Меня это сильно впечатлило. Я всё думала и удивлялась, что  Бог  через  Своих 

людей может говорить даже таким чудесным образом. Ведь Он открыл мои  мысли и, 

более того, даже чувства сердца моего, хотя ни один человек в мире не мог знать этого 

всего. Это таинственное Божие обращение на чистом английском языке, как я 

описывала выше, относилось к моей судьбе, к моему будущему. Раньше такого я даже  

и представить себе не могла. Сердце моё наполнилось страхом и трепетом, ведь Сам Бог 

сказал мне, как я должна дальше жить. Я рассуждала и сейчас верю: если  Бог 

рассказал точно о моём прошлом, то всё, что Он сказал о моём будущем, также 

истинно. 

Домой к бабушке я пришла поражённой, ведь мне необходимо было решиться 

служить Господу сейчас, вопреки своим жизненным планам на будущее. Я отчётливо 

понимала, что всё надо решать конкретно, потому что ничто и никто не скроется от Бога, 

ведь Он всё знает и действует в Своём народе. И я сделала к Нему свой первый шаг – 

приняла решение служить Господу. После этого Бог приблизился ко мне ещё ближе – 

крестил меня Духом Святым, даровав ДАР ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ. В день, 

когда на меня сошёл Дух Святый, сердце моё наполнилось постоянной радостью, о 

которой я никогда ни от кого не слышала. Поэтому мне хочется поделиться с другими 

людьми теми чувствами, которые подарил мне милосердный Господь. Представьте себе, 

что на сердце чувствуешь постоянный покров покоя и такие возвышенные чувства, 

которые нельзя выразить словами – с тобою Бог, твой Бог, Который заботится о тебе, 

любит тебя; и хочется славить Его во всякое время. Смотришь на небо и думаешь: «Там 

мой Бог! Он видит меня среди миллионов людей и слышит меня, даже если я нахожусь  

под землёй в метро! Как сладостно быть в общении с Ним!» В служении Богу нет ничего 

тяжёлого, никакого самопринуждения, нет того, чего делать нельзя, а сильно хочется это 

сделать. И, как будто, так было всегда. 

Многое имела я, но ни в чём не успокаивалась душа моя. Отвлекаться от непокоя 

души? Да, я временно отвлекалась, но постоянного покоя и радости не знала. А сегодня, 

когда я вдумываюсь, что всё, полученное от Господа, подарено мне не на год, не на десять 
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лет, а навечно, навсегда, то понимаю, что Бог благ и если бы не Он, я  не  знала бы этого 

и растрачивала бы напрасно время, думая, что живу… 

Я желаю всем людям, живущим на Земле, узнать, что Бог есть ЛЮБОВЬ. Он любит 

нас всех и ждёт каждую душу, какой бы она ни была. Может быть, один только шаг, одна 

только мысль и вас отделяет от покоя души, который БОГ даровал уже сейчас, в эту 

минуту, любящим ЕГО. Ничто не может сравниться с этим! 

За всё слава Господу Богу! Аминь! 

Ангелина Щербакова 

 
 

Исцеление Наталии Нагорник 

Во имя Иисуса Христа свидетельствую о своём исцелении в 

нашей Ковельской Церкви. Сейчас трудно вспомнить, когда у меня 

начались боли в спине, ведь я на это не обращала внимания. 

Проходило время, боли усиливались. В 2002–2003 годах я уже 

практически утратила возможность передвигаться, с трудом 

переходила из комнаты в комнату, о работе можно было забыть. Боль 

отдавала от поясницы в ноги, от ног в голову. Я не могла наклонить 

голову, так как любое движение вызывало сильные боли. Когда 

лежала, я не могла найти положения, в котором не чувствовала бы 

боли. Пищу принимала лёжа, и чтобы встать, мне надо было надевать 

специальный пояс, фиксирующий позвоночник. Но даже в нём я ходила медленно, 

маленькими шагами. Резкие движения вызывали неописуемые боли. Снимки, сделанные  

во время обследования, показали, что у меня две большие позвоночные грыжи. Врачи 

объяснили, что такие грыжи во всём мире никто не берётся оперировать. Они прямо 

сказали, что я уже не выздоровею, останусь инвалидом. 

В июне 2003 года меня привезли в дом, где были собраны верующие Ковельской 

Церкви. Служитель церкви предложил молиться за всех больных. Я, превозмогая сильные 

боли, преклонила колена. Во время молитвы сошла великая Сила Божия, и во имя Иисуса 

Христа служитель возложил правую руку свою на мою голову. В этот момент я 

почувствовала, что в спине, в том месте, где у меня болит, действует Сила Божия. Это 

действие Силы напоминало импульсы электрического тока при лечении прибором 

«диадинамик».
1
 Я почувствовала, что боли нет – Бог меня мгновенно исцелил! Была такая 

радость, что трудно передать. Когда закончилась молитва, я резко поднялась с колен, хотя 

раньше не могла этого сделать. Стала ходить и наклоняться, не чувствуя при этом никакой 

боли. Как память о болезни, у меня остались только снимки, на которых чётко видны две 

позвоночные грыжи, и специальный жёсткий пояс, который теперь уже, по милости 

Божией, мне не нужен. 
 

Снимки повреждённого позвоночника Наталии Нагорник 

 

Так исполнились Слова Иисуса Христа: «И если чего попросите у Отца во имя 

Моё, то сделаю, да прославится Отец в Сыне» (Иоанна 14:13). 

Слава Великому Всемогущему Святому Богу, действующему в Своём народе! Аминь! 

Наталия Нагорник 
 

1 
Токи Бернара или ДДТ – диадинамические токи. 
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Исцеление Анатолия Гизса 

Во имя Иисуса Христа свидетельствую, как в Ковельской 

Церкви меня исцелил Бог и спас от явной смерти. Тридцатого ноября 

2004 года около шести часов утра я почувствовал сильную боль в 

области левой почки и поджелудочной железы, развивался приступ 

острого панкреатита. Боль охватила спину и живот. Мне становилось 

всё хуже и хуже. Первого декабря начались боли в желудке. Это моё 

состояние медики назвали «острый живот» и сказали, что срочная 

операция неизбежна. Хотя глубокой веры на исцеление у меня не 

было, но всё же решил, что на операцию не пойду. Четвёртого 

декабря 2004 года состояние моего здоровья ухудшилось. Сильные 

боли приняли пульсирующий характер и стали настолько интенсивны, что я не мог найти 

себе места ни на диване, ни на полу. Меня «морозило». Сестра Ольга спрашивала меня: 

«Ну что, тебе лучше?» Я отвечал: «Нет, ещё хуже, чем было, уже такие сильные боли, 

будто кто-то молотком бьёт по почке». Я не находил положения, в котором бы мне стало 

легче. От сильной боли начала подниматься температура. Состояние моего здоровья 

настолько ухудшилось, что силы оставляли меня. Я уже только шёпотом мог произносить 

отрывистые слова. По телефону просил, чтобы за меня молились, но меня не могли 

расслышать. Ко мне явно приближалась смерть. 

Вечером к нам в дом пришёл Божий служитель. Он спросил меня, имею ли я веру, 

чтобы совершить надо мною всё, что написано в послании Иакова 5:14–16: «Болен ли кто 

из вас, пусть призовёт пресвитеров Церкви, и пусть помолятся над ним, помазав его 

елеем во имя Господне, и молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь; и 

если он соделал грехи, простятся ему. Признавайтесь друг пред другом в проступках 

и молитесь друг за друга, чтобы исцелиться: много может усиленная молитва 

праведного». Я ответил, что имею веру и каюсь за свои неправильные поступки. 

Служитель помазал меня елеем во имя Господне, возложил на мою голову правую руку 

свою и помолился надо мною. В это самое время Бог меня мгновенно исцелил! 

Температура сразу упала. Как написано в Евангелии, так и меня «горячка тотчас 

оставила» и боли прекратились (Марка 1:31). Родная сестра Ольга радовалась моему 

исцелению. Она сказала, что болезненный вид моего лица изменился сразу после молитвы 

служителя. В глазах моих она увидела жизнь и спокойствие. Комната, в которой я лежал, 

стала освящённой, из неё ушла смерть, а взамен всё пространство наполнил мир и покой. 

После исцеления я уснул и целую ночь спал. А на следующий день отдохнувшим и 

здоровым пошёл на собрание Ковельской Церкви. В собрании я свидетельствовал, как 

чудесно вчера вечером Бог исцелил меня от этих страшных болезней. 

Слава Великому Богу, властно действующему в Своём народе, точно так, как Иисус 

Христос предопределил и предсказал об уверовавших в Евангелии от Марка 16:15–18: «И 

сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари (всем людям). 

Кто будет веровать и креститься, спасён будет; а кто не будет веровать, осуждён 

будет. Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут 

изгонять бесов; будут говорить новыми языками; будут брать змей; и если что 

смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и они будут 

здоровы». Аминь! 

Анатолий Гизс 
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Исцеление Ольги Логвинской 

Благодарение, честь и слава Богу нашему, открывшему нам 

Свой Истинный Путь, на котором можно не только спасаться от 

грехов, но и получать исцеления от различных болезней. Это всё 

делает Бог во имя Иисуса Христа. Ему слава навеки! Аминь! 

Желание моего сердца прославить Бога, рассказав о чуде, 

которое совершил надо мной Всемогущий Бог. Я заболела ещё во 

время учёбы в профтехучилище: стали беспокоить сильные боли в 

сердце, одышка, боли в суставах, отекали ноги. Меня обследовали в 

областном кардиоревмодиспансере города Луцка. Диагноз: 

Ревматизм – активная фаза, миокардит, полиартралгия, 

недостаточность кровообращения II ст., комбинированный митрально-аортальный 

порок сердца. Врачи предлагали мне сделать операцию по замене аортального клапана 

сердца, но я отказалась. Мне была установлена вторая группа инвалидности. Многократно 

проходила курсы лечения, но состояние здоровья ухудшалось: участились сердечные 

приступы, нарушился ритм работы сердца, становилось трудным дыхание, беспокоили 

отёки. Сразу, как только я заболела, Бог мне открыл, что эта болезнь – для моего спасения, 

то есть не для того, чтобы я умерла, а чтобы через болезнь спасти мою душу. И 

действительно: те, кто со мной раньше лежали в больнице, умерли. Но Богу всё возможно! 

Даже то, чтобы такой безнадёжно больной человек, как я, мог дожить до пятидесяти с 

лишним лет! 

Осенью 2003 года моё здоровье значительно ухудшилось: сильно болели ноги, руки, 

суставы. Очень тяжело проходили для меня дни за днями и длинные бессонные ночи. К 

служителям нашей Ковельской Церкви я не обращалась, но когда стало крайне плохо, да к 

тому же ещё начало болеть всё тело, я, смущаясь, рассказала служителю, что состояние 

моего здоровья значительно ухудшается. Служитель ответил: «Мы молимся за всех 

нуждающихся в исцелении, и ты с верою молись Богу во имя Иисуса Христа и получай 

исцеление по нашей общей молитве». Твёрдой веры в то, что Бог может моментально 

исцелить от многих болезней, у меня не было. Но Бог дал мне приятное желание, чтобы 

служитель Божий нашей церкви лично за меня помолился. По его молитвам Бог исцелял 

людей от разных болезней. Так, по одной молитве этого служителя, Бог мгновенно 

исцелил Веру Бардиж от газовой гангрены. Я свидетельница этого исцеления. Газовая 

гангрена стала развиваться как следствие того, что Вера пробила себе вилами ногу. Нога её 

через несколько часов почернела и вздулась так, что блестела, как стекло, а опухоль 

поднималась всё выше и выше – это был страшный, чёрный смертоносный вал. Вера от 

боли сильно стонала, но Ангел Божий, Которого Божий служитель видел в видении на 

молитве, притронувшись к Вериной ноге, моментально исцелил её от газовой гангрены. 

Газовая гангрена – это тяжёлое инфекционное осложнение раневого процесса, 

вызываемое микроорганизмами, размножающимися без доступа кислорода. Заболевание 

характеризуется стремительным развитием и чрезвычайно тяжёлым течением. Через 

несколько часов появляются признаки развивающейся инфекции, проявляющиеся отёком 

тканей и появлением зловонного, с пузырьками газа, отделяемого из раны. Отёк быстро 

нарастает, распространяясь на ранее здоровые ткани. Кожа напряжённая, холодная, 

бледная, часто с синеватым мраморным рисунком. Состояние пострадавшего 

стремительно ухудшается. Без оказания специализированной хирургической помощи 

наступает смерть (KM.RU «Энциклопедия здоровья»). 

В ночь с 5 на 6 февраля 2004 года я опять не спала, состояние моего здоровья стало 

ещё хуже. Я не могла найти себе места, поэтому переходила с кровати на диван, с дивана 

на кровать, в надежде, что где-то мне будет легче. Но мне становилось всё хуже, болела 

каждая косточка. Наконец наступило утро, но и оно не принесло облегчения. Время для 

меня тянулось очень медленно – день проходил в мучениях. Поэтому, помня обо всех 
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чудесных исцелениях от разных болезней по молитвам нашей церкви, даже от болезни 

рака, и то, что наши верующие переходят в Вечность без болей и страданий, я обратилась  

к служителю Божиему нашей церкви в надежде на Божию помощь, которую Бог даёт 

людям по его молитвам. Шестого февраля 2004 года около 17 часов я позвонила этому 

служителю. Он, подняв телефонную трубку, опередил меня, спросив о моём здоровье. Я 

ему всё рассказала. Служитель Божий заочно за меня помолился, и Бог меня исцелил! 

Через полчаса, по милости Божией, я уже могла двигать руками, ногами, и при этом 

суставы больше не болели! Болезни, которые мучили меня много лет, оставили меня! Я 

исцелена! В честь приближения годовщины со дня и часа моего исцеления, я решила 

написать это свидетельство о чудных делах Божиих, которые Он творит в Своём народе. 

Особенно приятно то, что Бог дал мне больше, чем я могла представлять. Я просила 

облегчения, а получила исцеление. 

Слава Богу нашему! Аминь! 

Ольга Логвинская 

 
 

Исцеления Веры Савлук и её мамы 

Вначале хочу рассказать, как в 1968 году Бог изменил мою 

судьбу и сделал меня счастливой. Это произошло, когда Бог исцелил 

мою маму Марию Савлук. Тогда, по Слову Божию, после одной 

молитвы Его народа, она мгновенно стала здоровой. До этого мама 

уже несколько дней лежала, как мёртвая: ни на что не реагировала, 

даже на прикосновение к её постоянно открытым остекленевшим 

глазам. С тех пор наша семья уверовала, и мы принадлежим к 

Ковельской Церкви, в которой действовал и сейчас действует Бог. Я с 

радостью свидетельствую об этом. 

В 2000 году я обнаружила в своей левой груди уплотнение 

размером с лесной орех. Примерно за год опухоль немного 

увеличилась и будто раздвоилась. После осмотра 3 мая 2001 года 

участковый врач, изучив результаты моих анализов, направил меня к 

онкологу. Пятого мая 2001 года в онкологии поставили диагноз: 

Двусторонняя смешанная мастопатия, фиброаденома левой 

молочной железы. С этим диагнозом меня направили на 

маммографию. Изучив снимки, два онколога подтвердили диагноз и 

сразу же 7 мая 2001 года меня поставили на онкологический учёт, не 

сказав ничего утешительного. От оперативного лечения я отказалась. 

Врач заявил: «Чего вы ждёте? Пока вылезет на нос?» Я ответила: 

«Пусть Бог сохранит меня от этого!» В сердце не было никакой надежды на то, что 

медицина мне поможет. Поэтому назначенному лечению я не следовала и 

рекомендованных препаратов не принимала. 

Ежемесячно я должна была являться к онкологу на осмотр. На одном из таких 

осмотров врач покачал головой и строго мне сказал, чтобы через месяц пришла на приём 

обязательно. Но это уже был мой последний визит, потому что через месяц, хотя я и 

пришла в поликлинику, однако в кабинет к онкологу не зашла. Я больше не смогла этого 

сделать. Я не раз видела здесь много женщин, которые без надежды, со слезами на глазах 

входили в кабинет и ещё более печальными выходили оттуда. Тогда у меня возник вопрос: 

что я, верующая, делаю здесь? Ведь я много раз видела, что облегчение и исцеления даёт 

только Бог. Поэтому решила: буду искать спасения от смерти только у Бога, в Которого я 

уверовала. Постояла под дверью и ушла домой. 

Время шло, я вспоминала в молитвах о своей болезни, однако, не ощущая боли, 

особого усилия в молитвах не прилагала. Но в конце 2003 года я стала чувствовать боль. В 
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январе 2004 года моё сердце наполнила тревога, потому что опухоль заметно выросла и 

сильно болела, дёргала, как нарыв. Тогда я начала более прилежно нести свою нужду к 

Богу. Наступило время, когда я уже не могла спокойно спать, не могла найти удобное 

положение, в котором бы не чувствовала боли. Опухоль за это время увеличилась до 

размера куриного яйца. Меня не покидала мысль: «Что же будет дальше?» Мне было 

известно: если откроется рана – это уже смертельно. И действительно, я стала чувствовать 

приближение чего-то страшного. У меня было ощущение, что опухоль вот-вот, как 

фурункул, прорвёт наружу. Скорбя, я попостилась одну неделю. Через некоторое время 

попостилась ещё неделю, – ежедневно до 18 часов ничего не ела и не пила. Хотя 

облегчения не заметила, однако вера на исцеление стала сильнее. Превозмогая острые 

боли, я верила, что Бог может меня исцелить. 

День 3 марта 2004 года мне запомнился на всю жизнь. Заканчивая Богослужение, 

служитель нашей Ковельской Церкви предложил помолиться за больных. Я преклонила 

колена, прося помощи у Бога. Во время молитвы от служителя ко мне пришла Божия Сила, 

она прилетела, как стрела, направленная именно туда, где была опухоль. Я почувствовала 

лёгкое прикосновение, от которого мгновенно исчезла боль. Это происходило в тот самый 

момент, когда служитель молился об исцелении от опухолей и наростов на теле. Ту 

молитву все мы слышали. 

Я пришла домой и вырвала лист из календаря, чтобы запомнить этот день для себя. 

От 3 марта 2004 года к маю этого же года опухоль совсем исчезла! Слава Богу! Он слышит 

молитвы народа Своего! Он услышал молитву Своего избранного служителя и явил 

знамение – мгновенное исцеление! Хочется сказать словами из Евангелия: «Иисус 

Христос вчера и сегодня и во веки Тот же» (Евреям 13:8). Так же и в наши дни, как во 

дни Апостолов, сбывается слово пророка Исаии, который говорит: «Он взял на Себя 

наши немощи и понёс болезни» (Матфея 8:17). 

Во имя Иисуса Христа, слава Великому Всемогущему Святому Богу, творящему 

чудеса в Своём народе! Аминь! 

Вера Савлук 

 
 

Исцеление Екатерины Щербаковой 

Летом 1992 года я сильно заболела. Тогда мне было 79 лет. 

Беспокоили боли в тазобедренном и коленном суставах левой ноги, 

головные боли, головокружение, слабость. Очень тяжело было и 

днём, и ночью. Боли были крайне мучительными и невыносимыми,   

я кричала и стонала. Всё тело «горело», болели суставы, на мне, как 

говорят, живого места не было. Мои стоны слышали проходившие 

мимо нашего дома люди. Дошло до того, что я уже совсем не могла 

ходить. Участковый врач обследовала меня и созвала консилиум 

врачей на дому. Состояние моего здоровья было безнадёжным. После 

осмотра многими врачами мне была установлена первая группа 

инвалидности. Диагноз: Первично-деформирующий остеоартроз с нарушением 

функции суставов III ст. ИБС (ишемическая болезнь сердца). Диффузный 

кардиосклероз. Гипертоническая болезнь II–III ст. Церебральный атеросклероз, 

хроническая вертебробазилярная сосудистая недостаточность II ст. ХНК II ст. 

(хроническая недостаточность кровообращения). Катаракта обоих глаз. 

От лечения я отказалась, разумея, что оно не поможет, но была уверена, что только 

Бог может избавить меня от постигшей беды. Мне становилось всё хуже, я слабела с 

каждым днём, уже не могла встать с постели. Меня поворачивали, кормили, возле меня 

постоянно кто-то находился, одну не оставляли, так как я не могла обходиться без 

посторонней помощи. Я думала, что буду умирать, но Бог помиловал меня. 
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Зная, что в Ковельской Церкви Бог исцеляет от рака и от других неизлечимых 

болезней, я обратилась к Божиему пророку Марии Гочачко с просьбой помолиться за моё 

исцеление. Мне было предложено, чтобы я покаялась за все сознательные и несознательные 

грехи, в которых виновна перед Богом. Так я и сделала. После молитвы произошло  чудо –  

я встала с постели и начала ходить! 

С тех пор прошло тринадцать лет, в течение которых я постоянно посещаю собрания 

Ковельской Церкви и наслаждаюсь общением с Божиим народом. Мне сейчас почти 92 

года, чувствую себя хорошо. Так исполнились слова Иисуса: «Если сколько-нибудь 

можешь веровать, всё возможно верующему» (Марка 9:23). 

С глубокою, живою верою во имя Иисуса Христа, славлю Великого Бога Отца и Сына 

и Духа Святого! Аминь! 

Екатерина Щербакова 

 
 

Исцеления Нелли Моритц 

Ковельская Церковь молится в Украине – 

исцеления совершаются в Германии! 

Летом 1992 года я заболела, меня стали беспокоить боли в 

области печени, рвота. Не могла доработать до конца смены, 

приходилось раньше уходить домой. Осенью мне стало ещё хуже: 

внутри всё болело, я почти ничего не ела, ранее любимая пища 

вызывала отвращение и рвоту, даже её запах. Я обратилась к своему 

врачу и была направлена на обследование. Так как анализы оказались 

плохими, меня направили на дополнительное исследование и сдачу 

анализов. Поставили диагноз: Гепатит. Калькулёзный холецистит. 

Врач выписал мне больничный лист, назначил день, когда снова 

явиться на приём. Я находилась в доме у родителей, мне становилось 

всё хуже и хуже. Я настолько ослабела, что не могла даже встать с постели, рвоты не 

прекращались, кожа пожелтела. Надежда на жизнь исчезала. Не прожив тридцати лет, 

умирать не хотелось. Я хотела жить. 

Я знала, что в Ковельской Церкви на протяжении десятилетий Бог исцелил многих 

людей от разных неизлечимых болезней. Поэтому по телефону из Германии обратилась к 

друзьям в город Ковель с просьбой помолиться за моё исцеление. Бог услышал их молитву, 

и свершилось чудо – Бог исцелил меня! Я сразу ощутила, что болезнь исчезла. Я встала с 

постели, начала ходить, стала принимать пищу. Мне стало хорошо! В назначенный день я 

пошла к врачу. Он спросил, как обстоят мои дела. Я ответила: «Хорошо». Врач направил 

меня снова на обследование. Проверив результаты анализов, врач посмотрел на меня с 

изумлением и сказал: «Я что-то не пойму: у вас уже всё в порядке, я ничего не нахожу! Как 

это получилось?!» Я улыбнулась и ответила: «Я думала, что буду умирать, а мне так 

хотелось жить, поэтому я обратилась к народу Божиему в Украину, и по молитвам 

Ковельской Церкви Бог меня исцелил. За всё благодарю Бога!» Врач, внимательно 

выслушав меня, помолчал, а потом сказал: «Да, это может сделать только Бог!» Доктор 

продлил мне больничный лист на неделю, чтобы я просто отдохнула, но являться к нему 

больше не требовалось. 

Прошло больше двенадцати лет с тех пор, как именем Иисуса Христа я получила 

исцеление. И сегодня, как и тогда, я говорю: «Слава Богу, могущественно действующему в 

Своей Церкви!» Аминь! 
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Исцеление от кровотечения 

В июне 2000 года я гостила в Украине. Перед отъездом домой в Германию, делая 

уборку в комнате, передвигала диван. После этого у меня открылось кровотечение. Мне 

стало очень плохо. В поезде всю дорогу пролежала, кровотечение не прекращалось. Пока я 

добиралась домой, состояние моё ухудшилось. Я потеряла много крови, кружилась голова. 

Я была обессилена до такой степени, что не могла идти, а кровотечение не останавливалось. 

В понедельник утром не смогла пойти на работу, поэтому обратилась к своему врачу. Она с 

тревогой спросила меня: «Что с тобой случилось? Почему ты такая бледная, измученная?» 

Тогда я ей рассказала, что истекаю кровью. Врач обследовала меня и сказала, что без 

операции в таком случае не обойтись. Она позвонила врачу-гинекологу, что направляет к 

ней тяжелобольную, которую нужно срочно принять. Я была в страхе, чувствуя, что жизнь 

уходит от меня. В тревоге заехала домой, чтобы собраться на приём. В это время по моей 

просьбе в нашей Ковельской Церкви молились за меня. Пока я собиралась на приём к  

врачу, прекратилось кровотечение. Я сразу же почувствовала прилив сил. На приёме врач, 

осмотрев меня, сказала: «Никакой болезни не нахожу, у вас всё хорошо!» Я так 

обрадовалась! Я была так счастлива, ведь Бог меня исцелил дома, в Германии, а молились 

за меня в Украине на расстоянии 1200 километров! 

На следующий день я пришла на приём к своему врачу и рассказала ей, что у меня всё 

хорошо, операции уже не надо делать, и никакой болезни не обнаружили. Бог исцелил меня 

раньше, чем я попала к врачу-гинекологу, которая только подтвердила, что я действительно 

здорова и нет никаких следов болезни. Выслушав меня, мой врач сказала: «Действительно, 

только Бог мог исцелить тебя». 

Благодарю Бога за милость и милосердие, за то, что исцелил меня, избавил от 

операции и сохранил мне жизнь. Я счастлива, что принадлежу к Ковельской Церкви, 

которую слушает Бог и совершает мгновенные исцеления, как это происходило 

неоднократно со мной и моим братом. Александр в 25 лет без специальных очков уже был 

слепой. И вот прошло четырнадцать лет с тех пор, как по одной молитве служителя нашей 

церкви Бог исцелил глаза Александра. Я присутствовала на той молитве и видела, как он 

перед молитвой снял очки и больше их никогда не надевал. Они больше ему не нужны, у 

него стопроцентное зрение. 

Во имя Иисуса Христа, слава Богу, властно действующему в нашей церкви! Аминь! 

Nelli Moritz 
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Свидетельство Ивана Саса 

Я пообещал быть верующим, 

а Бог по молитвам Ковельской Церкви исцелил 

мою душевнобольную жену Галину! 

До уверования я жил, как все: семья, дети, постоянные хлопоты. О Боге иногда 

вспоминал, но быть верующим не думал. Надеялся на счастливую жизнь в этом мире, о 

жизни будущей не беспокоился. 

В 1971 году все мои мирские надежды и мечты мгновенно 

прервались – внезапно заболела Галина, моя жена. Вот как это 

случилось. Возвращаюсь домой, а Галина лежит, ничего говорить не 

может, только издаёт какие-то звуки, будто бредит. С ней что-то 

происходило: она кричала, срывалась куда-то идти, отказалась 

принимать  пищу.  Беда!  Где искать  спасения?  Ходил  к знахарям, к 

«шептунам», – куда говорили люди, туда и шёл. А те в свою очередь 

обещали помочь Галине и давали своеобразные лекарства: кто хлеб, 

кто воду, кто зелье, а облегчения не было. Её здоровье и душевное 

состояние ухудшались – враг не отпускал. Люди приходили посмотреть на неё, как на 

какое-то зрелище. Не видел я другого выхода – решил обратиться к верующим. Зная, что в 

соседнем селе Запилля живут потомственные верующие, пошёл к ним домой. Шёл, всю 

дорогу плакал и бесконечно повторял: «Господи, я буду верующим – помоги, исцели». 

Пришёл к семье Макарусей и сквозь слёзы стал рассказывать о своём большом горе. 

Антонина, хозяйка этого дома, пригласила меня в комнату, где было собрание. Среди 

собравшихся была и Мария Гочачко. Меня успокаивали, говорили, что Бог силен исцелить 

Галину. Вернувшись домой, я узнал, что за это время родственники Галины отправили её в 

город Олыку в больницу для душевнобольных. Приехав туда, я спросил врача, могут ли 

они её вылечить. В ответ услышал: «Ой, мужчина, посмотри на этих людей, они здесь уже 

по пятнадцать лет. Можешь считать, что у тебя жены нет и твои дети – сироты». Мне было 

больно и страшно представить, что моя жена, мама двух маленьких детей, такой и 

останется (старшему сыну было 2,5 года, младшему – 7 месяцев). Я был в сильном 

смятении и отчаянии, не находил выхода из сложившихся обстоятельств. 

От огромной страшной крепости, где разместилась психбольница, до трассы Ровно- 

Луцк добирался пешком. Идя по каменной графской дороге, я плакал. Добравшись домой, 

встретился с Анастасией Будник. Она твёрдо сказала, чтобы я верил в Божие исцеление, а 

Ковельская Церковь будет заочно молиться за Галину, и Бог исцелит её там, в 

психбольнице. Я опять ожил сердцем, хотя ещё не знал, что к верующим этой церкви 

говорит Бог. И не знал, что они заранее осведомлены через сказанное Богом Слово, что и 

как произойдёт. Я только заметил твёрдую уверенность, которая выражалась в их словах. 

У меня появилась надежда. Позже я узнал, что им были известны как моя судьба, так и то, 

когда будет очищена и станет нормальной Галина. Анна Мажула принесла мне лист 

бумаги, на котором были записаны Божии Слова, сказанные и обо мне. Прочитав 

написанное, я в надежде обратился к Богу и твёрдо пообещал служить Ему. И вот 

свершилось чудо: во время молитвы Ковельской Церкви Бог сказал через Марию Гочачко, 

что Он очистил Галину там, в психбольнице! Вскоре из больницы пришла телеграмма: 

«Приезжайте за женой». Приезжаю туда, а врач, увидев меня, сказал: «Ваша жена 

здорова!» И спросил: «У неё в родне есть верующие?» Я ответил, что нет, но верующие 

молились за неё. Он подтвердил, что из такого состояния выходят только по молитвам 

верующих. А Галина – как бы и не была никогда больной: спокойно смотрит и 

рассудительно разговаривает. Радуясь, мы поехали домой! 

Мне было приятно осознавать, что мои новые знакомые, а с тех пор – верные друзья, 

несли искренние молитвы с постом к Богу за исцеление Галины. Это дело доказало, что 

Бог услышал их молитвы. Галина также уверовала. 
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Во имя Иисуса Христа, за всё слава Богу Отцу и Сыну и Святому Духу! Аминь! 

Галина Сас дополняет свидетельство о себе 

О своей болезни я ничего припомнить не могу. Тогда я будто проснулась от 

затяжного сна, в который уже никогда не погружалась. После того, как Бог меня исцелил,  

я больше не болела и не обращалась к врачам. За всё это время, благодаря Господа, у меня 

никогда не болела голова. Работала. Имею 33 года стажа. Воспитала детей. Сейчас я на 

пенсии. Я счастлива, что Бог меня помиловал и призвал на Свой Путь. Благодарна 

Господу, что Он явил надо мной великую милость. Если бы верующие Ковельской Церкви 

не молились за меня, то врачи бы мне не помогли. Я благодарна Богу и этому Божиему 

народу. Счастлива, что Бог таким путём привёл меня в Свою Церковь для того, чтобы 

спасти мою душу. 

За всё слава Богу Живому! Аминь! 

Иван и Галина Сас 

 

 

Исцеление Екатерины Мажулы 

На протяжении многих лет у меня болела спина. Болезнь 

прогрессировала. Из-за боли создавалось постоянное ощущение 

тяжёлого груза на спине. Чтобы, лёжа на диване, повернуться с боку 

на бок, я бралась рукой за трубу отопления, которая проходит возле 

моего дивана. Только таким образом мне удавалось повернуться. У 

меня было ощущение, что мой позвоночник стал жёстким, как палка. 

Чтобы наклониться и, например, обуться, спину приходилось сгибать 

с усилием, преодолевая боли. Выполнять работу на огороде и по 

дому в наклонённом положении могла только короткое время. 

Дальше наступали сильные боли в спине, и я вынуждена была 

прерывать работу. Работать стоя возле стола на кухне могла также недолго. Я чувствовала, 

что все позвонки с болью давят друг на друга. Конечно, я очень уставала, начинали болеть 

голова и сердце, я вынуждена была оставлять всю работу и неотложные дела и идти 

отдыхать. Долго сидеть на стуле тоже не могла – начинались очень сильные боли. Не 

могла повернуть голову. Если требовалось посмотреть в сторону или оглянуться, я 

вынуждена была поворачиваться всем телом. Врач поставил мне диагноз: Болезнь 

Бехтерева – анкилозирующий спондилоартрит. 

Болезнь Бехтерева характеризуется поражением позвоночника, где развиваются 

воспалительные явления, которые сопровождаются сильными болями, ограничением 

движений, сгорбленностью и, наконец, полной неподвижностью позвоночника, а иногда и 

крупных суставов. При окостенении связок и слиянии тел позвонков, позвоночник 

приобретает вид бамбуковой палки. Больной не может выпрямиться и ходит в согнутом 

положении. Развиваются симптомы сдавления, нарушается работа сердца и других 

органов («Нервные болезни» под редакцией В. В. Михеева). 

Эту болезнь я унаследовала от моей мамы. Она с молодых лет ходила в согнутом 

положении и не могла выпрямиться до конца своих дней. Её постоянно мучили боли в 

спине. 

Наблюдая симптомы этой болезни, я переживала, что же будет дальше, если 

продлиться моя жизнь. Видела себя в дальнейшем инвалидом. С этой тревогой в сердце я 

просила у Господа Бога милости, чтобы Он помог мне. Я никому не рассказывала о своей 

болезни, думала, что ещё немного потерплю и буду просить служителей нашей церкви, 

чтобы помолились Богу о моём исцелении. Вера для получения исцеления у меня была, 
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так как я много раз была свидетельницей, когда по одной молитве служителей Ковельской 

Церкви Бог многих исцелял. 

И вот 24 мая 2005 года духовный служитель нашей церкви во время беседы спросил 

меня, что у меня болит. Сначала от неожиданности вопроса я смутилась, но, поняв, что Бог 

открыл ему тайну моей болезни, впервые рассказала о своём страдании. Тут же, по моей 

просьбе, служитель совершил за меня молитву. После молитвы, выйдя из дома, я сразу 

почувствовала, что болей в спине нет. Я очень удивлялась, что и меня Бог мгновенно 

исцелил по одной молитве Божиего служителя. Я и дальше продолжаю удивляться, ведь 

больше не чувствую болей в спине ни при каких обстоятельствах, даже проработав в поле 

много часов не разгибаясь. Врачи после обследования подтвердили, что я здорова. Это 

заключение записано в моей медицинской карточке. Посмотрев снимок, врач-рентгенолог 

с восхищением сказал: «Такой позвоночник дай Бог иметь каждому!» 

Слава Великому Богу Отцу и Сыну Иисусу Христу и Святому Духу, властно 

действующему в Своём народе! Аминь! 

Екатерина Мажула 

 
 

Исцеление Ивана Грицака 

Это произошло в 1969 году. У меня начала болеть нога и образовалась опухоль ниже 

колена. Температура поднялась до 38 градусов. Я пошёл в травматологию. Меня положили 

в больницу и сделали снимок. Оказалось, что в кости моей ноги – гнойник размером с 

куриное яйцо. Поставили диагноз: Остеомиелит. Врачи сказали, что неизбежна серьёзная 

операция: нужно пробить кость и удалить гной, иначе будут очень сильные боли, если 

гной сам начнёт пробиваться наружу. Это был понедельник. Во вторник при обходе врач 

сказал, что меня сегодня будут оперировать и предупредил медсестру, чтобы подготовила 

меня к операции. Но я заявил, что на операцию не согласен. Тогда врач сказал: 

«Выписывайте его на работу, это бесполезная писанина, завтра он снова придёт, ведь 

гнойник его не оставит в покое!» Будучи больным, я отработал в шахте до конца недели и 

поехал в город Ковель на собрание. Собрание было у Ивана Дунайчука. Там я рассказал о 

своей болезни. Мария Гочачко сказала: «Пусть Бог сохранит тебя от операции, чтобы ты 

не стал калекой». И предложила помолиться Богу за моё исцеление. Свершилось чудо: Бог 

по одной молитве исцелил мою ногу! Прошло около 36 лет, а я так и не поинтересовался, 

есть ли в моей ноге тот гнойник или его нет. Но с дерзновением свидетельствую: с того 

времени нога у меня больше не болела! Благодарю и славлю Господа Бога за это чудо и за 

многие другие чудеса, которые сотворил Бог на протяжении десятилетий в нашей 

Ковельской Церкви. 

За всё слава Богу! Аминь! 

Иван Грицак 
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Свидетельство Марии Нагорник 

В мае 1972 года моя дочь Наталия заболела тяжёлой болезнью почек – 

гломерулонефритом. Ей было неполных два годика. У неё поднялась температура, почки 

выделяли почти одну кровь. Я пошла с ней в больницу, и её тут же положили в стационар. 

Начали лечить антибиотиками и другими лекарствами. Пенициллин вводили десять дней 

подряд через каждые 4 часа, назначили дефицитные уросептики (почечные 

противовоспалительные препараты), но состояние её здоровья ухудшалось. Через 

несколько дней интенсивного лечения она уже не могла принимать ни лекарств, ни еды.  

Ей внутривенно стали вводить глюкозу. Отекли ноги и лицо, почки отказали полностью, 

она перестала говорить. Когда видела, что я плачу, то показывала ручкой, чтобы я села 

рядом с ней. При возрастании явлений анурии температура стала подниматься, 

увеличились отёки ног и лица. Я обратилась с просьбой к заведующей отделением 

направить Наталию в научно-исследовательский институт города Львова. Но она ответила, 

что почек во Львове не заменят. Этим самым врачи подтверждали, что смерть моей 

маленькой дочки неизбежна. В воскресенье утром, 4 июня 1972 года, стало известно, что 

именно неправильное лечение привело Наталию в состояние тяжёлой уремической комы, 

из которой вывести мог только Бог. По всему было видно, что жить ей оставалось 

считанные дни, а может и часы. Но, к счастью, тогда же, в воскресенье, о болезни Наталии 

стало известно пастырю Ковельской Церкви Степану Логвинскому и пророку Марии 

Гочачко. Узнав о болезни, они сразу же помолились за исцеление Наталии. В тот же вечер 

моя больная дочка уснула и долго не просыпалась. В ночную смену на дежурство 

заступила заведующая детской консультацией. Я подошла к ней, как к хорошо знакомой, и 

попросила, чтобы никуда ребёнка не переводили, а дали умереть здесь. Но она, не желая 

смертности в своём отделении, оформила Наталию в инфекционное. Всю ночь Наталия 

спокойно спала, а в понедельник в 9 часов утра я её сонную перенесла в инфекционное 

отделение и положила на кровать. Вскоре она проснулась и, увидев, что женщина с 

мальчиком едят картофельные оладьи со сметаной, быстро села на кровати, протянула 

руку и сказала: «Дай». Это был переломный момент возвращения от смерти к жизни. Я 

плакала от радости. Тогда я ещё не знала, что это было исцеление. Я вообще не знала, что 

бывают исцеления. Хотя ей назначена была диета, мы осторожно давали ей понемногу 

всякую пищу. До этого она ничего не ела около 7 дней. В тот же день она стала ходить, 

повеселела. После этого Наталия начала поправляться не по дням, а по часам. Позже её 

тщательно обследовали врачи и были очень удивлены, что она здорова. Бог исцелил её! 

За всё слава Богу Отцу во имя Господа нашего Иисуса Христа в Духе Святом! 

Аминь! 

Мария Нагорник 
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Исцеление Александра Назаренко 

Мама Александра Назаренко свидетельствует: 

11 мая 2005 года Бог исцелил моего сына 

от застойной пневмонии! 

В Ковельскую Церковь Бог призвал нашу семью около года назад. Мы желаем 

служить Господу вместе с этим Божиим народом. 

Первого мая 2005 года мой старший сын Александр сильно простудился. В течение 

недели состояние его здоровья было плохим: сильный насморк, высокая температура, 

тяжёлое дыхание; он часто кашлял, но не мог откашляться. Я очень испугалась и по старой 

привычке, как это было до моего уверования, обратилась к врачу. Она послушала 

Александра и сказала, что у сына – застойная пневмония (застойное воспаление лёгких). 

Я поняла, что это очень страшно. В тот же вечер нас зашёл проведать Божий служитель 

нашей церкви. Он пришёл очень вовремя, хотя мы не сообщали ему, что Александр 

серьёзно заболел. Увидев служителя, я как-то сразу успокоилась и познакомила с ним 

доктора, а также засвидетельствовала ей, что по молитвам этого человека приходит скорая 

помощь от Господа. Она улыбнулась. Началась беседа. Служитель показал по Евангелию 

Божий Путь – Путь Мира Любви и рассказал некоторые свидетельства об исцелениях в 

Ковельской Церкви. Когда доктор ушла, служитель предложил помолиться. Перед 

молитвой он сказал Александру: «Проси, что ты хочешь получить от Господа в 

предстоящей молитве». Александр ответил: «Желаю до завтрашнего дня получить 

исцеление от воспаления лёгких». Начали молиться. И вот среди молитвы через служителя 

Бог сказал Слово Свидетельства об исцелении Александра. Это происходило поздним 

вечером. Утром он был совсем здоров – никаких симптомов воспаления лёгких! Это чудо, 

явившееся моей семье, стало важным толчком для созидания нашей веры. Мы поняли, что 

Богу всё возможно, была бы вера смело заявить о своей нужде. При этом необходимо 

точно указать, что ты хочешь или от какой болезни желаешь получить исцеление. И ещё 

поняли, что Бог очень близок к Своему народу, поэтому чудеса каждый раз совершаются 

по одной молитве. Я счастлива, что Господь привёл меня в Свою Церковь. Мне очень 

приятно, что в течение всего трёх недель я дважды была свидетельницей мгновенных 

исцелений по одной молитве. Первое чудо произошло 23 апреля 2005 года, когда по одной 

молитве Бог исцелил Валентину Аркатову от миеломной болезни – рака, который поразил 

кровь, кости, костный мозг, систему кроветворения, лёгкие и почки. Я присутствовала во 

время той молитвы. Второе чудо, совершившееся по одной молитве, – исцеление в моём 

доме. 

Так же, как ученики Иисуса пошли и проповедовали Слово, а Бог подкреплял 

проповеданное ими Слово Своими знамениями, так и служитель нашей церкви 

проповедовал в нашем доме, а Бог подтвердил проповеданное им Слово исцелением 

Александра (Марка 16:20). Я воочию увидела исполнение Слов Евангелия: «…Он (Бог) 

слушает нас» (1Иоанна 5:14–15). А также «мы знаем, что грешников Бог не слушает; 

но кто чтит Бога и творит волю Его, того слушает» (Иоанна 9:31). Слава Богу, что и 

сегодня, как и во времена Апостолов, Он слушает народ Свой! Очень многие, как и я, 

свидетели того, а самый главный свидетель – книга Евангелие. Сказанное в Ней сбывается 

в наши дни. Аминь! 

Доктор, узнав об исцелении Александра, была просто поражена. Долго молчала, 

потом спросила: «И вы ничего не принимали? Я же слышала хрипы». Уже совсем 

обескуражено произнесла: «Теперь не вам ко мне, а мне к вам надо обращаться». 

За всё слава Богу! Аминь! 

Лилия 
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Исцеление Валентины Аркатовой 

Я проживаю в городе Новомосковске Тульской области. Наши края сильно 

загрязнены радиацией. Моя мама и брат умерли от онкологических заболеваний. Меня 

ожидала та же участь, но чудным образом Бог отменил это. Коротко расскажу о некоторых 

событиях моей жизни, имеющих прямое отношение к исцелению. 

В 1991 году я стала посещать собрание одного общества Христиан, но у меня не было 

единомыслия с ними относительно Духовных Дарований. Бог пробуждал моё сердце к 

тому, что все должны быть крещены Духом Святым, имея ДАР ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ 

ЯЗЫКАМИ и иметь ДАРЫ ДУХА СВЯТОГО, о которых написано в Евангелии. Об этом я 

говорила вслух, но им это не нравилось. А когда Бог крестил меня Духом Святым, даровав 

ДАР ГОВОРЕНИЯ ИНЫМИ ЯЗЫКАМИ, они путём голосования (пять человек 

воздержались) исключили меня из своего общества. 

Теперь я радуюсь, что Господь таким образом привёл меня в Ковельскую Церковь к 

Своему народу. Здесь Бог открыл СВОЙ ПУТЬ – ПУТЬ МИРА ЛЮБВИ, ПУТЬ КО 

СПАСЕНИЮ и моей души, а также спас меня от явной физической смерти. Читая Библию, 

я поняла, что знамения, являющиеся в нашей церкви, – прямое подтверждение того, что 

мы правильно уверовали. Именно поэтому подаренная нам Богом вера сопровождается 

многими, следующими одно за другим, знамениями, точно так, как написано в Евангелии: 

«И сказал им (Иисус): идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари 

(всем людям). Кто будет веровать и креститься, спасён будет; а кто не будет веровать, 

осуждён будет. Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим 

будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; будут брать змей; и если что 

смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и они будут 

здоровы. И так Господь, после беседования с ними, вознёсся на небо и воссел одесную 

Бога. А они пошли и проповедывали везде, при Господнем содействии и 

подкреплении слова последующими знамениями. Аминь» (Марка 16:15–20). 

Хочу подробней рассказать о том, как Бог совершил великое чудо – исцелил меня от 

смертельной болезни. В конце лета 2004 года меня стали беспокоить гнетущие симптомы: 

слабость, повышенная температура, озноб, утомляемость, недомогание. Так прошло 

больше двух месяцев. Состояние моего здоровья становилось всё хуже. Ежедневно болела 

голова, температура тела держалась 39 градусов и выше, знобило. Боли становились 

настолько сильными, что невозможно было дотронуться до головы, будто бы все корешки 

волос воспалились. Постоянный мучительный кашель с обильной мокротой не давал покоя 

ни днём, ни ночью; болели кости поясничного отдела позвоночника, почки. Я была 

немощной и без посторонней помощи не могла обходиться, поэтому за мной постоянно 

ухаживала верующая сестра в Господе. Она приютила меня в своём доме, очень прилежно 

и искренне заботилась обо мне. Пусть Господь воздаст ей милостью, потому что у меня 

нет ничего, чем бы я могла её отблагодарить. 

Участковый врач Ковельской городской больницы направила меня на обследование, 

назначила лечение, от которого не было никакого эффекта. Мне становилось всё хуже и 

хуже: к перечисленным симптомам добавились одышка, выраженная бледность кожи, 

отёки лица, ног (стоп, голеней). 

В ноябре 2004 года я обратилась к врачам железнодорожной больницы станции 

Ковель. После обследования и осмотра меня направили в областной онкологический 

диспансер города Луцка. В результате поставили заключительный диагноз: Миеломная 

болезнь – тяжёлое течение, вторичная гипохромная анемия – тяжёлая степень, 

нефроангиосклероз, вторичная гипертензия II ст. 

Миеломная болезнь – это злокачественное заболевание, которое характеризуется 

злокачественной пролиферацией плазматических клеток, при котором поражаются 

главные системы организма: кроветворения, костная (главным образом в грудной клетке, 

поясничном отделе позвоночника, кости черепа и другие), мочевыделения. Нарушается 
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обмен веществ. Могут поражаться и другие органы и системы, так как развивается 

выраженная анемия, и разрушительно действует на организм постоянная высокая 

температура. Болезнь эта неуклонно прогрессирует и заканчивается летально – человек 

умирает («Справочник практического врача» под редакцией профессора И. Г. Кочергина). 

Нефроангиосклероз – заболевание почек. 

Узнав диагноз, от назначенного лечения я отказалась, так как не верила, что оно 

поможет, ведь мой родной брат, хотя и лечился в больнице, однако в очень тяжёлом 

состоянии умер от раковой болезни. От пункции костного мозга также отказалась – 

помнилось, что моей маме в Москве сделали такую же пункцию, и вскоре она умерла. В 

декабре 2004 года состояние моего здоровья стало тяжёлым: отмечались выраженная 

бледность, сонливость, слабость, кашель с мокротой, боли в грудной клетке, одышка, 

температура 39–39.8 градусов. Я постоянно лежала в постели. Отекло лицо, тяжело было 

жевать, так как болели челюсти. Ноги опухли и болели так, что не могла обуть тапочки, а 

носки должны были быть мягкими, чтобы не сжимали кожу на ногах. Из-за болей к моему 

телу невозможно было притронуться. В тех местах, где находятся лимфатические узлы, и 

на ногах, от подошвы до колена, кожа отмирала и сыпалась, будто мелкие опилки. Этот 

процесс ничем нельзя было остановить: ни умыванием, ни протиранием. 

Возвратившись из областного онкологического диспансера города Луцка, я сразу 

позаботилась об одежде на случай смерти. Но служитель Ковельской Церкви, придя ко 

мне, сказал, чтобы я расположила своё сердце к исцелению, через которое прославится 

Бог. Мне же не верилось. 

Проходило время, в своём неверии я препятствовала исцелению до тех пор, пока в 

собрании Ковельской Церкви не совершили молитву за меня, чтобы Бог умножил во мне 

веру. Тут же в сердце моём произошла перемена: я будто очнулась от сна и ужаснулась, 

что уже полгода не была в собрании. Я почувствовала, что хочу жить, посещать собрания 

верующих и поверила в возможность моего исцеления. Хотя об этом я не успела заявить, к 

моему великому удивлению, сразу же 23 апреля ко мне пришли верующие Ковельской 

Церкви. Я попросила, чтобы помолились за моё исцеление. Во время молитвы БОГ 

СКАЗАЛ через служителя церкви, что исцеляет меня. Это БОЖИЕ СЛОВО свершило чудо. 

Именно в тот момент, когда говорилось Слово, явилась Божия Исцеляющая Сила, которая 

наполнила меня так сильно, что болезни оставили меня! Высокая температура тела, 

которая держалась больше шести месяцев в пределах 39–39.8 градусов, стала нормальной. 

Кашель прекратился, я почувствовала силу и обновление в теле. А после ночи, уже без 

посторонней помощи, я оделась и пошла на собрание. Сама поднялась на порог и зашла в 

зал, где было собрание верующих, и вышла оттуда вместе со всеми после окончания 

служения. Видевшие меня говорили, что мои глаза – не вчерашние тусклые, которые не 

могли смотреть на свет, а новые, наполненные торжеством. 

Во вторник, через два дня после исцеления, я пошла на луг и нарвала зелени. 

Возвращаясь, я встретилась с верующей сестрой Надей. Она очень удивлялась, что я 

гуляю, и радовалась моему исцелению. 

В субботу без посторонней помощи я помыла в доме пол, навела порядок со своей 

одеждой и постелью, приняла горячую ванну. По милости Божией смерть вышла из дома, 

где я находилась. 

Через короткое время после исцеления я обнаружила, что могу свободно, много раз 

подряд присесть на корточки и легко встать, даже с вытянутыми вперёд руками. 

Я радуюсь и тому, что Бог меня исцелил на глазах у многих свидетелей, которые 

сейчас радуются вместе со мной. 

За всё слава Великому Святому Богу Отцу и Сыну и Святому Духу! Аминь! 

Валентина Аркатова 
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Они по вере получили просимое 

Бог постоянно сопровождает проповедь 

Ковельской Церкви многими последующими знамениями 

Сокращённое содержание некоторых свидетельств: 
 

Украина. 
Людмила Н. в 2006 году попала в дорожно-транспортное происшествие. Из-за травмы 

позвоночника утратила возможность передвигаться. На протяжении двух лет, которые 
Людмила провела, будучи прикованной к постели, её родные искали помощи где могли, но 
положительных результатов не было. Надеяться было не на что. В сложившейся ситуации 
Людмила утешала себя и своих детей тем, что у них есть хотя и лежачая, но всё-таки  
живая мама, которая может хоть советом помочь. Но Бог весьма милосерд и сострадателен 
и сожалеет о бедствии, поэтому Он сделал так, что Людмиле предложили просмотреть 
документальный фильм о Божиих чудесах в Ковельской Церкви «Путь Мира Любви. 
Вновь открытый Путь к Дереву Жизни» и книжку «Уверовавших в Евангелие 
сопровождают сии знамения!» Просмотрев фильм и прочитав книжку, Людмила решила 
по призыву Ковельской Церкви обратиться за помощью к Богу. Её мама и дядя 
присоединились к её нужде и в воскресенье в молитве с постом просили Бога об исцелении 
Людмилы. Молились они каждый у себя дома. И вот произошло чудо – Людмила 
позвонила маме и сказала: «Мама, я встала!» Сколько радости и восторга! Бог полностью 
исцелил Людмилу! Она устроилась на работу, делает всё по дому и живёт полноценной 
жизнью. 

За всё слава Богу! 
 

Украина. 

Василий М. свидетельствует: «В 1994 году я обнаружил у себя опухоль. На 

протяжении пятнадцати лет наблюдалось её незначительное увеличение. Но в феврале 

2009 года опухоль стала резко увеличиваться и достигла 12 сантиметров в длине и 6 

сантиметров в ширине. Опухоль воспалилась. Были очень сильные пульсирующие боли. 

После молитвы за исцеление боли прекратились, а вечером опухоль прорвалась. За 

несколько дней вышло много гноя. После этого рана очистилась и зажила. Лекарства не 

применялись. 

За всё слава Богу!» 

 

Украина. 

Галина М. после тяжёлой операции находилась при смерти. Артериальное давление 

было очень низким, всё тело больной женщины стало холодным, распухло, жизнь еле 

теплилась. Поэтому около 16 часов её дочь по телефону передала свою просьбу, чтобы 

Ковельская Церковь помолилась Богу о спасении её мамы от смерти. После одной 

молитвы служителя церкви, приблизительно через двадцать минут, она снова позвонила и 

сообщила, что тело мамы стало теплеть, к ней возвращается жизнь, и сердечно 

благодарила за Божию помощь и за молитву. На следующий день Галина позвонила нам 

уже сама. Она рассказала, что вера и надежда на помощь Божию появилась у неё и у её 

дочери после просмотра документального фильма «Путь Мира Любви. Вновь открытый 

Путь к Дереву Жизни». В этом фильме многие свидетельствуют о явленных над ними 

чудесах и о том, как они получили от Бога исцеления по молитвам Ковельской Церкви. 

За всё слава Богу! 

 
Украина. 

Анатолий Б., 1982 года рождения, житель города Луцка, тяжело заболел. Он 

испытывал сильные боли в сердце, поэтому 26 января 2005 года обратился к врачу. Его 

обследовали, сделали флюорограмму и поставили диагноз: Пневмоторакс. Это значит,  

что в лёгких образовалась трещина, через которую воздух из лёгких попадал в 
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плевральную полость (за лёгкие), сжимая при этом лёгкие и сердце. Именно потому у него 

болело сердце. Анатолия в тот же день положили в областную больницу, разрезали в двух 

местах между рёбрами, сделали пункцию и вставили трубки, чтобы из плевральной 

полости компрессором откачивать воздух, но лёгкие не разжимались. Поэтому врач 

категорически заявил, что необходимо делать операцию. На операцию не согласились. Но 

врач заверял, что без хирургического вмешательства не обойдётся, разве что произойдёт 

чудо. После этого разговора Анатолию сделали третий прорез между рёбрами, но лёгкие 

по-прежнему оставались в сжатом состоянии. 

Родственник Анатолия Иван Грицак, узнав о его болезни, в субботу 5 февраля 2005 

года из города Ковеля позвонил его бабушке. Он рассказал, что мы, то есть Ковельская 

Церковь, каждое воскресенье во имя Иисуса Христа до 18 часов (по нашему времени) 

постимся – ничего не едим и не пьём. При этом многократно молимся Богу, особенно 

между 14 и 16 часами, за всех больных, нуждающихся и тех, кто в страданиях просят и 

ожидают помощи от Бога. Мы просим, чтобы Бог услышал их молитвы и помог в 

решении проблем, то есть мы на руках веры приносим к Богу проблемы тех людей, 

которые взывают о помощи к Богу. Очень приятно осознавать, что Он слушает нас и 

творит чудеса для Своей Вечной Славы. Бабушка Анатолия спросила: «Вы молитесь за 

всю Волынскую область?» Иван ответил: «Нет, за весь мир, за все народы и племена во 

всех уголках Земли. На протяжении десятилетий многие передают благодарности за 

Божии исцеления, которые они получили по молитвам Ковельской Церкви. Если вы имеете 

веру, то присоединяйтесь к нам завтра со своей нуждой, молитесь многократно Богу, 

особенно между 14 и 16 часами, и Анатолий также получит от Бога исцеление». 

Бабушка Анатолия обрадовалась, позвонила ему в больницу и рассказала обо всём 

услышанном. Она также рассказала об этом и маме Анатолия. Договорившись между 

собой, в воскресенье они молились за исцеление Анатолия. 

В понедельник 7 февраля 2005 года Анатолий уже чувствовал себя лучше, это 

заметил и лечащий врач, поэтому направил его на флюорографию. Результаты показали, 

что лёгкие разжались и выровнялись. Все были очень приятно поражены, ибо увидели 

чудо – Бог исцелил Анатолия! То, чего врачи были не в состоянии дать ему за одиннадцать 

дней лечения, Бог дал за несколько часов! Анатолия выписали из больницы. Он был 

здоров. Слава Богу! Когда мама Анатолия уходила из больницы, то обратилась к лечащему 

врачу со словами: «Ну что? Произошло чудо?!» Врач подтвердил, что действительно 

произошло чудо. Так исполнились слова Иисуса Христа: «Если сколько-нибудь можешь 

веровать, всё возможно верующему» (Марка 9:23). 

Это свидетельство написано со слов бабушки Анатолия. Она по телефону много раз 

благодарила нас во славу Господа. Благодарила за то, что ей вовремя сообщили о такой 

счастливой возможности получить от Господа явное исцеление её внука, хотя Анатолий не 

ходил на собрание верующих совсем, а его мама посещала только иногда. 

Великий Бог и славны Его дела! Аминь! 

 

Германия. 

Наталья Н. свидетельствует об освобождении от последствий общения с 

экстрасенсом: 

«Ко мне обратилась незнакомая женщина с просьбой сделать перевод документов, 

связанных с её работой. Неожиданно она заговорила о состоянии моего здоровья и 

предложила свою помощь, так как, по её мнению, я нахожусь в опасности. Мне стало 

страшно. Всё моё тело дрожало, даже после её ухода. Вникнув в смысл документов, я 

поняла, что взялась помогать человеку, чья деятельность связана с гаданиями и 

негативным воздействием на психику людей. Через некоторое время та женщина опять 

обратилась ко мне с просьбой перевести на немецкий язык её диплом экстрасенса. Совесть 

моя подсказывала, что нельзя принимать такой заказ. И всё же я взялась за эту работу. В 

процессе работы с её документами меня охватывал страх, надо мной будто нависла тёмная 

туча. Когда она пришла забирать готовый перевод, принялась снова говорить на ту же 
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тему, что и в первый раз. Мне стало страшно. Она ушла, но страх с тех пор уже не покидал 

меня. 

Мне давно было известно о многих исцелениях в Ковельской Церкви. Я подумала, 

что и я могу получить исцеление от страха. Покаявшись в том, что пошла против своей 

совести, я присоединилась к воскресной молитве Ковельской Церкви, находясь у себя 

дома. Во время молитвы я резко почувствовала облегчение, сердце моё наполнилось 

восторгом. Меня наполнила Сила Божия, я почувствовала себя счастливой. Бог меня 

полностью освободил от страха. Вместе с душевным покоем я получила физическое 

оздоровление всего организма, на лице появился румянец. 

Слава Богу, Который слышит молитвы Своего народа! Аминь!» 

 

Казахстан. 

Виктория Д., двенадцать лет находилась на диспансерном учёте с диагнозом: 

Диффузно-узловая гипоплазия щитовидной железы с признаками аутоиммунного 

тиреоидита, внутричерепная гипертензия – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Татьяна Г., диагноз: Киста головного мозга – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Валентина П., диагноз: Острый аппендицит, перитонит – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Германия. 

Виктор Г., диагноз: Рак кожи. Гепатит. Наркозависимость – ИСЦЕЛЁН. 

Устроился на работу, родился здоровый ребёнок. 

 

Украина. 

Василий М., диагноз: Глубокий химиотермический ожёг глаза раскалённым 

металлом и кислотой – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Иван Л., диагноз: Аденома простаты – ИСЦЕЛЁН. 

 

Турция. 

Илькнур Н., диагноз: Рак грудной железы – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Василий К., диагноз: Язвенная болезнь двенадцатиперстной кишки, 

большая каллёзная язва – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Евгений К., диагноз: Мочекаменная болезнь, почечная колика – ИСЦЕЛЁН. 

 

Россия. 

Зоя Т., диагноз: Острый отит, евстахиит – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Беларусь. 

Светлана К., 

мать ребёнка-инвалида, имела жилищную проблему – ПОЛУЧИЛА КВАРТИРУ. 

 

Украина. 

Сергей К., диагноз: 

Острое кровотечение из пищевода, постгеморрагическая анемия – ИСЦЕЛЁН. 
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Украина. 

Наталия Б., диагноз: Гипертонический криз – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Литва. 

Надежда П., диагноз: 

Менингоэнцефалит, прогрессирующее течение, тяжёлая форма – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Владимир Л., диагноз: 

Транзиторная ишемия головного мозга, прединсультное состояние – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

София М., диагноз: Пилороспазм – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Россия. 

Зоя Т., диагноз: Вегетососудистая дистония по гипертоническому типу. 

Невралгия тройничного нерва – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Владимир С., диагноз: Двусторонняя пневмония – ИСЦЕЛЁН. 

 

Германия. 

Анна М., диагноз: Дивертикул пищевода – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Руслан З., диагноз: Химический ожёг глаза «Суперклеем» – ИСЦЕЛЁН. 

 

Литва. 

Василий С., диагноз: Туберкулёз лёгких – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Руслан З., диагноз: Острый живот – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Тамара Г., диагноз: Двусторонняя пневмония – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Германия. 

Ян Т., диагноз: Грыжа межпозвонкового диска пояснично-крестцового отдела 

позвоночника – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Ярослав Н., диагноз: Рак средостения – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Двенадцатилетняя девочка Оля К. болела с двухлетнего возраста, диагноз: 

Бронхиальная астма – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Зинаида Л., диагноз: 

Преходящее нарушение мозгового кровообращения – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Казахстан. 

Татьяна Д. имела две кисты – ИСЦЕЛЕНА. 
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Украина. 

Галина К., диагноз: Хронический ринит – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Вера П., диагноз: 

Гипертоническая болезнь, стенокардия покоя, стабильная форма – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Галина Б., диагноз: 

Остеоартроз коленного и тазобедренного суставов левой ноги – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Анатолий Г., диагноз: 

Острое отравление рыбными консервами, ботулизм – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Мария Н., диагноз: Ишемический инсульт – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Елена Г., диагноз: Правосторонняя пневмония, правосторонний сухой плеврит, 

межрёберная невралгия – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Анна Л., диагноз: Невралгия тройничного нерва – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Анатолий М., диагноз: Острый аппендицит – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Фёдор З., диагноз: Почечная колика – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Зоя Г., диагноз: Гипертоническая болезнь, гипертонический криз – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Наталия Ч., диагноз: Маточное кровотечение – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Василий Н., диагноз: 

Сахарный диабет, диабетическая ангиопатия сетчатки глаз, нефроангиосклероз, 

диабетическая ангиопатия нижних конечностей – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Татьяна Б. во время просмотра документального фильма «Путь Мира Любви. 

Вновь открытый Путь к Дереву Жизни» ИСЦЕЛЕНА от заболевания сердца. 

Украина. 
Павел М., диагноз: Рак поджелудочной железы – ИСЦЕЛЁН. 

Украина. 
Ребёнок Владимир М. на первом году жизни ИСЦЕЛЁН от паховой грыжи. 

Украина. 
Ирина Д., диагноз: Бесплодие – ИСЦЕЛЕНА. 
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Украина. 
Евгения Б., диагноз: Двусторонняя бронхопневмония – ИСЦЕЛЕНА. 

Украина. 
Антон Ш. во время просмотра документального фильма «Путь Мира Любви. 

Вновь открытый Путь к Дереву Жизни» ИСЦЕЛЁН – была температура 41°С, 
сильные боли в животе. 

Украина. 
Виктор З., диагноз: Острый лимфаденит – ИСЦЕЛЁН. 

Украина. 
Анастасия Д., диагноз: Сахарный диабет, гангрена ноги (находилась в больнице, 

был назначен день ампутации ноги) – ИСЦЕЛЕНА. 

США. 
Светлана М., диагноз: Травматическое повреждение пояснично-крестцового 

отдела позвоночника – ИСЦЕЛЕНА. 

Германия. 
Анна М., диагноз: Острый парапроктит – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Анатолий Г., диагноз: Правосторонний ишиорадикулит – ИСЦЕЛЁН. 

 

Украина. 

Ольга Л., диагноз: Острый бронхит – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Вера П., диагноз: 

Гемартроз, посттравматический артрит правого коленного сустава – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Галина Ц., диагноз: Эпилепсия – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Мария М., диагноз: 

Гастрит, язва желудка. Гинекологические болезни – ИСЦЕЛЕНА. 

 
США. 

Евгения Ф., диагноз: Воздушная болезнь – ИСЦЕЛЕНА. 

 
Украина. 

Валентина П., диагноз: Абсцесс левой голени – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Анна К., диагноз: Зоб диффузно-токсический второй степени – ИСЦЕЛЕНА. 

 

Украина. 

Светлана А., диагноз: Маточное кровотечение – ИСЦЕЛЕНА. 
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Для вас сообщаю 

Ковельская Церковь более пятидесяти лет каждое воскресенье постится и молится 

Богу за всю Вселенную. Мы продолжаем так делать и сейчас. До 18 часов мы ничего не 

едим и не пьём. А между 14 и 16 часами
*
 многократно усиленно совершаем молитвы. Мы 

молимся за все народы, племена и языки, за их президентов, за царей и правителей, чтобы 

милость Божия помогала сама во всех делах, которые творятся на Земле. Мы молимся, 

чтобы милость Божия способствовала добрым делам и препятствовала злым. Мы молимся 

за больных, за тех, кто взывают к Богу о помощи, находясь в тюрьмах и в бедственных 

обстоятельствах, за всех нуждающихся в помощи Божией. Мы молимся, чтобы все народы, 

племена и языки единодушно, веруя во имя Иисуса Христа, прославляли Единого Бога 

Отца и Сына и Святого Духа. Аминь! 

Предлагаем всем, кто имеет какие-либо нужды и желает получить просимое от 

Господа, присоединяться к нам в молитвах в любое воскресенье, то есть молиться в то же 

время, когда мы молимся, потому что и во время пребывания Иисуса на земле люди 

получали исцеления в купальне Вифезда только в определенное время, когда Ангел 

Господень возмущал воду (Иоанна 5:2–4). Для получения просимого вам даже не надо 

выходить из дома. Верьте, что для Бога расстояния нет. Там, где вы живёте, сердечно 

умоляйте Бога о прощении ваших грехов и о помощи в ваших нуждах. Молитесь Богу 

своими, а не заученными словами так, как вы просили бы чего-то у своего отца. И 

соответственно вашей вере будет вам то, чего вы просите, если это не противоречит Воле 

Божией. Ведь в Библии сказано, что Иисус «взял на Себя наши немощи и понёс наши 

болезни» (Исаия 53:4); также написано: «Вот Агнец Божий, Который берет на Себя грех 

мира» (Иоанна 1:29). 

Великий Бог Любви и Мира слушает молитвы веры, потому даёт ответ Словом и 

Делом. По молитвам Ковельской Церкви Бог творит исцеления и чудеса над людьми из 

разных стран, из разных общин верующих Америки, Германии, Израиля, Ирака, России, 

Украины, Беларуси, Узбекистана, Казахстана и многих других. Получают исцеления от 

Бога даже те люди, которые не посещают собрания верующих, но имеют веру на 

получение просимого от Господа, как это было с Анатолием из города Луцка, Лилией из 

Ташкента и многими другими. 

Во имя Иисуса Христа, за всё слава Великому Богу Отцу и Сыну и Святому Духу! 

Аминь! 

Посетив сайт Ковельской Церкви, вы сможете ознакомиться с информацией и 

просмотреть документальный фильм о Божиих чудесах 

«Путь Мира Любви. Вновь открытый Путь к Дереву Жизни». 

www.God-does.com 

Если у вас будут какие-либо вопросы, например, как получить нашу книжку или 

фильм, или же в вашем сердце возникнет желание поделиться радостью после того, как вы 

получите от Бога то, что просили, – пишите нам на e-mail: 

zovneba1924@gmail.com  

или 

trubnyyzov@gmail.com 

ISBN 978-966-361-398-7 

ВАТ «Волинська обласна друкарня» 
ISBN 978-966-361-420-5 © Макарусь В. П., 2009 

 

* 
Между 14 и 16 часами по нашему времени. Точное время для Ваших молитв Вы всегда сможете определить 

по часам, которые находятся в правом верхнем углу на каждой странице нашего сайта. Это время не 

переходит на летнее и зимнее. 


